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1山武社友会会報　第113号

２０２４年度

親睦旅行報告

『5年振りの
社友会親睦旅行』

昨夜の大雨が上がり、やや雲が残っているものの
爽やかな朝となった5月14日定刻9時に、バス2台
で鍜治橋駐車場を出発しました。5年振りとなった
社友会親睦会旅行の始まりです。

バス幹事は1号車柿沼幹事、2号車日高幹事です。
参加者は最高齢92歳、最年少60歳、平均年齢77
歳の61名でした。旅行を楽しんで頂く為にホテル
部屋、バス座席は会員の希望を聞いたうえで決めら
れています。バス内での飲み物はアルコール類全般
とノンアル、お茶、コーヒーなど豊富に揃えており、
気になるトイレも1時間半毎のトイレ休憩を取れる
など対策されています。バス旅行での楽しみはバス
ガイドさんですが、今回は若くて綺麗な方と、話術・
歌唱力が最高のベテランガイドさんでした。評価は
難しいところですが、お酒の消費量が多かったのは、
若くて綺麗な方のバスでした。

～五月晴れの中 最初の観光は水澤観音から～
美味しいワインでほろ酔

いになった頃、最初の見学
先の水澤観音に到着です。
この頃には天候も文字通り
の五月晴れになっており新
緑が美しく輝いております。

水澤観音は1300有余年
の歴史を持ち、坂東三十三
番札所の一つでもあります。六角堂の地蔵尊を左
に3回廻して心の供養をした後、本堂（観音堂）の
十一面千手観世音菩薩をお参りしました。

昼 食 後は「榛 東ワ
イ ナ リ ー」、「群 馬 ま
いたけセンター」を
観光した後、宿泊ホ
テルの「猿ヶ京温泉・
千の谷」に予定より1
時間も早く到着しま
した。

～余興で盛り上がった宴会～
ホテルには2つの大浴場があり、それぞれに露天

風呂が付いており周囲の山々や田園風景、夜には
満天の星空が望めます。温泉は柔らかな泉質でゆっ
たりと過ごせます。ちなみに温度センサーは azbil
製が付いています。宴会は18時開始予定でしたが、
浴場で「下着の取り違い事故」が起こり若干遅れて
開始となりました。

司会進行は宮
崎幹事です。齊
藤会長による挨
拶、中村副会長
による乾杯の挨
拶と続き、いよ
いよ宴会の本格
開始です。

しばらく歓談した後に、余興として「カラオケ大
会」が行われました。当初は三井良夫さんの「赤城
の子守唄」のみのエントリーでしたが、宮崎幹事の
誘導もあり、飛び入り参加で里村修平さん・島田裕
光さん・牧野武司さん・田中義郎さん・今井正次さ
んが熱唱され大いに盛り上がりました。

お 楽 し み 抽 選 会 で
は、中村副会長、荻野
事務局長により進行
され、見事１等（JTB
ギ フ ト 券10,000円
分）に輝いたのは斉藤
吉久さんでした。斉藤
さん、おめでとうござ
いました。

～富岡製糸場で M/M を発見～
2日目も朝から快晴の1日でした。
朝食後ホテル周辺の散策で美しい湖を発見しました。
赤谷湖と言うそうで、周囲を桜並木の遊歩道に囲

まれており、遠くには残雪の山々が見えました。

ホテルの人に見送られ、出発してから1時間半程
で富岡製糸場に到着。富岡製糸場はフランスの技術
を導入した日本初の本格的製糸工場で、明治政府

（最下部 _撮影者：
圓地和雄さん）

（赤谷湖－撮影者：黒瀬吉郎さん）
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2 山武社友会会報　第113号

により明治5年
に設立されまし
た。 平 成26年

（2014年）には
世界遺産に登録
され ています。
ガイドツアーで
説明を受けなが
ら場内を巡りますが、繰
糸所という所で大発見
がありました。なんと、
Yamatake Honeywell
製 の M/M（モ ジ ュ ト
ロールモータ）が取付け
されていました！我社の
製品が世界遺産の一部
になっているなんて、素
晴らしいことではないで
すか !!

次に甘楽歴史地
区を訪問散策しま
した。織田宗家ゆ
かりの大名庭園「楽
山園」は国指定名
勝で池の周りに築
山や茶屋が配され
ており心休まるひと
時を過ごせました。

～来年も更に楽しめる企画を目指します～
飲酒と談笑で時を過ごすうちに、無事新宿駅西口

に到着しました。久しぶりの旅行でしたが、何とか
無事に終わって良かったです。今回女性の参加が無
かったのは残念ですが、今回の経験を生かして来年
は更に楽しめる企画を目指したいと思います。旅行
での写真や動画は社友会 HP に載せていますので、
覗いてみて下さい。（記：イベント部会長　正野庸介）

（歴史地区－撮影者：圓地和雄さん）

▲バス２号車　集合写真　＠富岡製糸場

▲バス 1号車　集合写真　＠富岡製糸場

皆さんの参加
お待ちしています

2024年度
親睦旅行会計報告／参加状況

①　会計報告（単位：円）
　　≪収入≫
　　　　参 加 費 1,189,500
　　　　会社寄付 1,000,000
　　　　一般会計より 255,548
　　　　合　　計 2,445,048

　　≪支出≫
　　　　旅行費用 2,372,950 
　　　　旅行傷害保険 31,098
　　　　景 品 代 33,000
　　　　諸 経 費 8,000
　　　　合　　計 2,445,048

②　参加状況
　　参加者数 61名
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3山武社友会会報　第113号

山武社友会の親睦旅行に参加して
井上　昭　

今日は春の群馬県猿ケ京温泉への親睦旅行です。
参加者は61名で大型バス2台に分乗しての出発です。
コロナ等の影響で5年ぶりとなります。前回は

90名程の参加者がいたので、残念ながら大幅な参
加者の減少でした。東京駅8時半集合なので、家を
5時45分頃出ました。

始発バスに乗って新横浜７時6分の新幹線に乗り
東京駅には7時25分に到着しました。１時間程早く
着いてしまったので、待合室で時間をつぶそうと思っ
たら既に50人分程の席が満杯で座る処がありません。

仕方なく暫くぶらぶらしていたけど、集合場所
で待とうと思い行ってみたら、既に会長さんをは
じめ幹事さんや大勢の方々が来ていました。幹事
さんから乗車号車表、宴会座席表、部屋割表など
が記載された参加者配布資料が配られました。出
発時間の少し前にバスが２台来て、指定席に座り、
いよいよ出発です。１時間30分ほどで「高坂 SA」
に着きトイレ休憩。その後１時間程で伊香保町の
水澤に到着し、水澤観音で参拝です。

その後渋川の「上州物流館」で昼食となりました。
今日の私の朝食は朝の3時半頃と早かった事もあ
り、午後12時を大幅に回った今、お腹も大分空い
ていました。料理は綺麗に飾られており、また量の
多いのにはビックリ。日常の昼食はパンとコーヒー、
それに生野菜程度ですから、混ぜご飯、うどん、舞
茸の天ぷら、吸い物、その他いろいろな料理があり、
夕食としても多い量でした。大変美味しい昼食を残
すことなく完食することが出来ました。

榛東ワイナリーや群馬まいたけセンターなどで
30分程度の見学や買い物をして、バスは今夜の宿
泊地である猿ケ京温泉、源泉湯の宿「千の谷」に着
いたのが午後4時30分頃でした。宿のカタログを
見た時と宿の前に立った時「和」の雰囲気で広々と
した空間は素晴らしいと思いました。部屋に行き
入ったら2K のマンションの1室に入ったような感
じでした。昔懐かしい方々と名湯の源泉にゆっく
りと入り堪能しました。 

宴会場に移動して指定された席ですが、既に料理
は用意されており、久々にお会いした方と酒を交わし、
素晴らしい「和」の料理に時の流れるのを忘れました。

各部屋に戻り、また酒を飲み何時まで飲んでい
たのか？私は知らぬ間に寝てしまいました。

本旅行を企画運営してくれた幹事の皆様や社友
会事務局の皆様、暫くぶりの旅行を楽しませて頂
きありがとうございました。

山武社友会の親睦旅行感想
外田　孝志　

社友会の旅行は5年ぶり。全国的にカラッとした
晴天、平均年齢78歳の元気な男性61名が、飲み
放題のお酒を積み込んだバスに乗り、上州は群馬
へ出発しました。

一日目は、関越道を渋川で降り、榛名山の東側に
ある水澤観音を参拝し、ワイナリーとマイタケの工
場を見学。その後、再び関越道から国道17号に入り、
新潟との県境手前の猿ヶ京温泉が宿となりました。
走行中の車窓からは、上毛三山である榛名山、赤城
山、妙義山、それに関東平野を流れる利根川がくっ
きりと見えました。1号車のガイドさんは、群馬に
まつわる「青い山脈」を歌ったり、興味を引く話を
してくれました。「上州はカカア天下にからっ風」の
カカア天下とはどのような事か？とガイドさん。誰
も答えられないでいると、実は、「冬のあいだ家で
繭を育てて働き、収入を得てくれるカカアが一番と
いう意味ですよ。」と教えてくれました。

二日目は、昨日来た関越道を戻り藤岡で降りて、
榛名山の南側にある富岡製糸場を見学。明治5年設
立のフランスの技術を導入した製糸工場、解説員
によるガイドツアーにより当時の様子を想像でき
ました。

操糸所には、戦後から昭和62年まで使われてい
た精巧な自動製糸機械が、操業停止当時の姿で保
存されていました。ふと工場の上部の配管を見上
げると、山武製の旧型モジュトロールモータとバ
ルブが取り付けられており、とても誇らしい気分
になりました。今年は幕末に横浜港が開港してか
ら165年、幕末から戦前昭和期にかけて日本を支
えた主要な輸出品が生糸だったそうで、これによっ
て獲得した外貨が日本の近代化をもたらしました。
横浜の三渓園を作った原富太郎も生糸商で、一時
期この富岡製糸場を所有していた等、富岡と横浜
のつながりを納得しました。旅の終わりは、織田
宗家の甘楽町の大名庭園を散策して帰路につきま
した。

最後に、社友会の幹事の皆様、こんな楽しい旅
を開催していただきありがとうございます。
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4 山武社友会会報　第113号

　社友会会員の皆様、日頃は社友会活動にご協力頂きありがとうございます。
　2019年末よりパンデミックを引き起こしたコロナ感染症の流行により社友会活動は大きな制限を受け、2020
より2022年度までの3年間は総会を含めイベントの中止を余儀無くされました。2023年度にコロナも漸く下火
になり親睦旅行は中止になりましたが、5月に初めての試みとして大相撲観戦を実施し11月には総会を開催する
ことが出来ました。しかしながら、この4年間は社友会の運営に課題を残しました。特にイベントの中止による親
睦交流機会の喪失は社友会の意義をも揺るがす事態となりました。よって幹事会では今後も起こり得るパンデミッ
ク、大災害時にどうするか、例年の5月の旅行だけでは無くもっと広い会員相互の親睦、交流の機会を創れないか、
さらに会員みなさんに退職後の暮らしに有益な情報を事務局及び会員相互に提供出来ないかを協議して参りまし
た。その結果として会報と並んで重要な情報のツールである社友会ホームページの見直しを行い、従来の事務局
連絡の強化をはじめ会員のみなさんの親睦交流の機会を増やすとともに有益な情報の提供も広げて会員のみなさ
んに積極的に活用して頂くことを目指して行く事になりました。
　ホームページの活用はネットワークならではのリスクもあり、詐欺、個人情報の漏洩など会員のみなさんにご
迷惑をかける事が無い様にする為当面ある程度の制限の中で活用して頂きます。これから新しい形での広場の運
用を進めて行きながら、みなさんのご意見も反映させて頂いていい広場になる様改善して参りますので積極的に
活用をお願いします。 （記：幹事会 HP 改訂部会　日高謙二）

HP の画面イメージ【全員参加型になります！】
（※実際の画面とは一部異なる場合があります）【会員のページパスワードは、YamatakeYamatake】

 
 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

山武社友会ホームページの刷新について
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●令和６年能登半島地震への寄付実施報告
　この度の「令和６年能登半島地震」でお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申し上げるとともに、山武社
友会会員の皆様においても被災された方々へお見舞い申し上げます。山武社友会は、2024年2月1日の幹事会で、
被災地の方々の救援と被災地復興のため10万円の寄付を決定し「日本赤十字社」へ2024年2月6日に送金を致し
ました。また、年々頻発する自然災害に対し山武社友会でも社会的責任を担っていく必要性を同幹事会で決議し、
山武社友会の細則へ新たに「寄付の取扱い」を以下の通り追加しました。

【以下、細則より追加部分を抜粋】
７．寄付の取扱い：　
国内で地震・風水害等の自然災害が発生し、幹事会の審議において支援が必要と判断された場合、寄付を行う。
・目的：被災地域や被災者支援活動への支援
・ 寄付金額等：寄付金額等は被害の規模や状況に応じて決定する

● 親睦会支援（補助金給付）制度の活用事例 
山武社友会関西地区社友会員の顔合わせ会報告

　昨年末（令和5年）12月5日（火）、関西地区（大阪・京都・兵庫・和歌山・滋賀）での社友会の顔合わせ会（懇親会）
を企画・開催の実現となりました。首都圏に次いで会員数の多い関西地区は旧山武（アズビル）の支店、営業所
が多く存在しますが、首都圏の様に工場・事業所等はありません。そのため旧山武（アズビル）OB の方々の人数
はそれ程多くない様です。社友会に入会されていても少なめの人数のため、社友会との関わりは社友会会報等か
らの会社情報・人的動向の把握で、それなりの社友会の存在を認めて頂いていた様で会員同士、社友会としてこ
の関西地区での交流は無かった様です。ここ何年かのコロナ禍で社友会行事に制約が有るなか、社友会としても
地方の社友会関連、特に関西地区の状況が気になるところでした。ただ大阪を中心に旧 YK の OB のメンバーが
12～13名、定期的に顔合わせの飲食会等を企画実施していた様です。今回この会を拡大し、旧 YH のメンバー
の方々にも参加して頂けたらと幹事格のメンバーは考えていた様です。同じ山武（アズビル）の仲間として働い
ていたのであり、個人的に交流もあった様です。そこで社友会会長・幹事会・事務局長に相談し、“ 社友会の充
実は地方も！ ” との目標で今回、大阪の社友会メンバーである、北川氏・山本氏・橋本氏の尽力と社友会事務局
のバックアップもあり、今回の関西地区の社友会会員の集まり、顔合わせ会が実現しました。会場は、JR 大阪駅
に近い中国料理店【大東洋】に19名の OB の方々が参加、関西地区での事実上の社友会メンバーの初顔合わせ
となり、東京から齊藤会長、荻野事務局長、そして小生も参加させて頂き、総勢22名の参加人数となりました。
大阪の社友会メンバー、北川氏による司会で会がスタート、初めに齊藤会長の挨拶があり、社友会の現状の活動
内容、会員数の推移、アズビルの業績を含めた会社の状況等の説明がありました。次に荻野事務局長の今回のこ
の会開催に至る経緯等をコメント、大阪の社友
会メンバー山本氏が乾杯の音頭を取り飲食が
始まり、参加者全員の自己紹介をテーブル順に
開始しました。参加メンバーの方々には司会者
から各自1分間程度の持ち時間を要望しました
が、皆さん職場時代が懐かしく、時間オーバー
の続出で大いに盛り上がり、過去の懐かしさの
想いと各会員の久しぶりの顔合わせで中華料理
に舌鼓をうちながら美酒に酔い、会は和やかに
進み、又の再会を誓い、約2時間30分の会は
終了しました。以上、報告をさせて頂きます。

（記：山武社友会副会長　中村 育太郎）

山武社友会幹事会からの報告事項
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6 山武社友会会報　第113号

新 入 会 員
次の方が新しく入会されました。 （敬称略）
（2024年1月～ 6月） 最終事業所 最終所属部門

市　川　英　明 藤沢テクノセンター コミュニケーション部コンテンツ制作 Gr
梶　山　泰　司 BSD 京都営業所
鈴　木　晴　美 浜松町オフィス 人事部付（azbil グループ健康保険組合）
渡　辺　　　登 大崎事業所 AAC 東京支社販売1部
柿　沼　次　雄 AAC 北関東支店 支店長付
大　塚　深　雪 品川事業所 伊勢原生産部 CS コンポ Gr
古　城　伸　一 湘南工場 PMQ 生産3部生産3Gr
清　水　　　洋 藤沢テクノセンター 常務付
塚　本　信　一 AAC 関西支社 AAC 営業2部
上　本　　　修 霞が関事務所 BSC 国際本部エンジニアリング部
武　田　敬　三 AAC 中部支社 技術部
後　藤　昌　俊 香春技術センター サービス本部サービス技術開発部ソリューションサービス Gr
杉　野　隆　司 AAC 関西支社 AAC 営業1部1Gr
坪　井　淳　一 藤沢テクノセンター 技術開発本部基幹技術部開発企画 Gr
柳　井　治　之 BSC 高松営業所 BSC 計装営業部2Gr
藤　井　六　郎 藤沢テクノセンター IT 開発本部開発企画部
畑　　　正　治 本社 サステナビリティ推進部
羽　山　博　元 AAC
山　﨑　眞　二 本社 企業行推進室
後　藤　和　宏 藤沢テクノセンター AAC 営業推進本部営業 DX 推進部
森　田　朝　義 東京支社　 AAC 販売一部
松　野　久　種 藤沢テクノセンター AAC IAS 開発部開発管理 Gr
加　藤　祐　二 藤沢テクノセンター グループ品質保証部
不　破　慶　一 AT 本社 AT 顧問
福　田　康　友 藤沢テクノセンター AAC 品質保証部
尾　上　　　力 藤沢テクノセンター 技術開発本部協働開発部試作技術 Gr

次の方がお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。 （敬称略）
故人氏名 没　年　月　日 享年 最　終　職　場

松　本　保　治 2023 年 12 月 29 日 83 伊勢原工場　立会検査
吉　江　新　一 2023 年 12 月 29 日 82 本社　人財部
市　川　正　則 2024 年  1 月 22 日 75 湘南工場　購買部企画2G
髙　橋　一　基 2024 年  3 月 11 日 86 藤沢工場　CPD 品質保証部
小　林　宏　光 2024 年  1 月 15 日 86 蒲田工場　 PCD
井　上　　　博 2024 年  4 月 25 日 73 伊勢原工場　 生産1部検査 Gr
平　林　　　實 2023 年  3 月 15 日 92
片　岡　　　久 2024 年  5 月 29 日 81 PCD　

訃　　　報

慶　　　事
■〈米寿〉
次の方が米寿を迎えられました。 （敬称略）
　（1935年12月～1936年5月生まれの方）

伊　藤　　　誠 木　村　隆　保 安　藤　俊　雄 橋　本　忠　明 川　村　繁　雄
中　村　和　子 横　山　恭　之 大　竹　キミ子 彦　坂　浩　司 徳　田　　　薫

■〈喜寿〉
次の方が喜寿を迎えられました。 （敬称略）
　（1946年12月～1947年5月生まれの方）

伊　藤　冬　彦 齊　藤　清　文 岩　永　光　司 桜　井　純　二 長谷川　昭　二
上　田　弘　之 鷲　　　安由樹 信　田　　　三 松　村　宇久馬 平　間　政　輝
人　見　光　昭 高　橋　春　雄 吉　岡　洋　三 間　島　　　章 稲　本　修　臣
小　淵　　　一 川　越　昭　治 小　林　武　夫 吉　川　金　宏

2305440.indb   62305440.indb   6 2024/06/13   10:54:052024/06/13   10:54:05



7山武社友会会報　第113号

米寿を迎えて
安藤　俊雄

　この度は米寿のお祝いを頂き有難うございまし
た。 
　山武入社は1964年28歳中途入社でした。入社
以降 、機工課に配属され手仕上げ部品加工を主
として各課の試作品への対応、生産設備等の改善
など多種の業務に対応してきました。又、在任中
には一週間交代の夜勤や課の突如の再編成、湘南
工場への移転等、様々な変動がありましたが、多
くの方々のご協力を頂き定年を迎えられました。
　退職後は１年間休養し現役時に関わりが深かっ
た技術部生技所属のお二方の推薦を頂き65歳ま
で再雇用して頂きました。36年間、皆々様にご
指導・ご支援を頂き、山武で充実した年月を勤め
上げることが出来ました。心より感謝申し上げま
す。退職後は付き合いの深かったメンバーで年数
回カラオケを楽しみながら飲み会と春秋に一泊旅
行しながら交流を続けてきましたが、新型コロナ
禍により長く自粛になってしまいました。
　再開を願っています。併せて最後に社友会皆様
のご健勝を心より祈念しお礼とさせていただき 
ます。

（2023年12月に米寿を迎えられました）

米寿を迎えて
横山　恭之

　この度は米寿のお祝いを頂き有難うございまし
た。
　顧みれば昭和33年山武ハネウエル㈱に入社以
降38年間、世の変遷に適応しオートメーション
業界で成長を遂げてきた当社で働けた事に感謝致
します。入社当初はアナログ制御理論に基づく制
御機器の開発からスタートし、昭和36年より藤

沢工場で空調制御機器の国産化に従事、昭和38
～39年東京五輪の建設ブームで新宿朝日生命本
社ビル、渋谷 NHK 放送センター等の計装工事現
場責任者として、貴重な現場体験ができました。
終盤は製品保証業務で既設建物での修復対応等も
貴重な業務でした。また、在籍中に山やスキー等
を楽しんだ事も懐かしい思い出です。
　定年退職後は、趣味の「О

オー
ゲージ鉄道模型」を

地域内で展開してきましたが、そろそろ体力と相
談する様になってきた昨今です。末筆ながら、ア
ズビルが国内の優良株として益々の成長を続けま
す様、また社友会皆々様のご健勝を祈念申し上げ
ます。

（2024年3月に米寿を迎えられました）

米寿を迎えて
徳田　薫

　米寿の祝を頂戴しました。有難うございます。
17年前に家内を亡くし、以降独り身でどうにか
米寿の歳になりましたが、少々疲れてきました。
　腰を痛め山登りで2千米に同伴した杖が手放せ
なくなりました。
　加えて車を手放したら行動範囲が狭まり楽しみ
が無くなりました。

（2024年5月に米寿を迎えられました）

米寿を迎えて思う事
彦坂　浩司

　米寿のお祝い、ありがとうございました。
　思えば1956年4月蒲田工場の事務棟の屋根に
は、Minneapolis Honeywell Brown の 赤 い ネ
オンが設置されていたのが目立ち、入社式は新し
く出来上がつた第一総合工場で行われました。そ
して同じく新しく出来た研究棟に配属されたのが

慶事を迎えて
白寿・米寿・喜寿を迎えられた会員からのお便りをご紹介します。
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8 山武社友会会報　第113号

人生のスタ－トの第一歩でした。
　当初の仕事は、153電子管式計器の国産化品の
テストを行い、その後は計装信号 DC4～20mA2
線式伝送方式の機器の開発、そして、VSI（縦型
指示調節計）の開発に参加して、試作品を出光徳
山工場のフィ－ルドテストに持参したりしまし
た。
　その後は、デジタル機器の開発に参加して
1997年5月に定年退職するまで蒲田工場で40年
間勤務させて頂きました。
　その後、蒲田工場は移転してしまって閉鎖され
たのは心寂しい思いがします。
　最後に、お世話になりました先輩、同僚、後輩
の皆様方に厚く御礼申し上げます。

（2024年5月に米寿を迎えられました）

人生の半分は山武とともに
岩永　光司

　昨年12月、喜寿のお祝いを頂き有難うござい
ました。
　1970（S45）年山武ハネウエルに入社、大阪万
博開催中の大阪支店からスタートし、広島・高崎・
本社・幕張等転勤、最後は地元千葉の東関東支店
で定年退職。ビルシステムの営業でした。
　仕事の失敗も沢山経験しましたが、社内はじめ
多くの皆さんに助けて頂き、何とか60歳まで在
職でき感謝・感謝です。
　山武は暖かい会社、人生の半分とても楽しい年
月でした。
　小野木聖二さんは、山武をアズビルに変え、社
長・会長として社史に残る方ですが、同期入社
で同年齢｡ 昔渋谷本社の廊下で会うと「元気？」
とお互い声を掛けました。小野木さんは73歳で
2019年10月に亡くなり、忘れない同期生の一人
です。
　私は、父の転勤で熊本から東京へ、中3のある
休日、父に連れられ会社へ、当時チッソの本社は
東京ビルヂング（以前の正式名称です）でした。
それから数十年後アズビルの本社は東京ビルへ、
個人的に不思議なご縁を感じます。

（2023年12月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えて
上田　弘之

　喜寿のお祝いを頂きありがとうございました。
大阪支店、本社財務部の在職中は色々な方々に大
変お世話になり感謝しています。ここ数年、生年
の猪年に因み猪料理を頂いており、先日も七沢で
猪料理を頂き、お祝い券で美味しく頂きました。
　ここ数年毎年キャンプに行っていた能登半島、
つい先月、輪島朝市にある「なつめの店」から注
文した名前入りの漆塗り椀が届いたばかりで、店
一帯が消失、想像を超える被災で誕生日祝いも気
が晴れませんでした。後、何年生きているか、何年、
車の運転ができるか、身体が動けなくなったとき
悔いが残らないか、夫婦と、ネザーランドドワー
フラビット（５歳タン）、２人と１兎共々体に気
を付けて毎日を楽しく過ごしていきたいと思いま
す。オートキャンプの利点を生かし、災害時に対
応できるように車内を改装し、道具を積み込んで
います。身辺を毎年見直して不要物を処分してい
き “ 飛ぶ鳥跡を濁さず ” を目標としています。

（2024年1月に喜寿を迎えられました）

喜寿の祝いの御礼
鷲　安由樹

　この度は喜寿の祝いを頂き有難うございまし
た。
　昭和44年に新卒入社した時の社名は山武ハネ
ウエルでしたが、山武グループは、分社と統合を
経て現在のアズビルになりました。
　私自身は、平成3年に新会社（山武テクノシス
テム）の設立に伴い、一旦、山武ハネウエルを退職、
12年後にグループ統合により山武に戻りました。
平成24年に定年退職した時は、未だ山武の冠が
有り、その翌年にアズビルに変わりました。
　振り返って見ると全て “ 山武 ” の冠が付いた会
社人生でした。
　新卒入社時点の希望職種は技術部門だったので
すが配属は、計算制御事業部営業部営業課配属と
なり、私自身が一番苦手に思って居た営業職種で
悩みましたが、3年間は頑張って見ようと決心し、
その結果で駄目なら転職しようと思っていまし
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た。
　2年経った頃に、事業部長の合田さんに話す機
会があり、技術の仕事がしたいと希望を伝えまし
た。しばらくして事業部長が佐野さんに変わった
時に佐野さんから合田さんから話を聞いているか
らと技術部門への異動を指示して頂き技術部に移
りました。
　これが65歳で退職するまでの山武の会社人生
で一番の転機となり、仕事大好き人間となりまし
た。入社から退職までの間に出会った全ての山武
の方々に深く感謝致します。

（2024年1月に喜寿を迎えられました）

とうとう喜寿
松村　宇久馬

　55年前に山武ハネウェルに入社させていただ
き、42年もの間、お世話になりました。感謝、
感謝です。
　EDP 課から情報システム部へと名前は変わり
ましたがずーっと社内情報系に居たため、多く
の人たちから多くのことを学ばせていただきまし
た。これまた、感謝、感謝です。
　その後、印刷センター改めドキュメントセン
ターに異動し東京事業所の閉鎖もあり、大井に拠
点を移しました。「まるで治外法権だね」と言わ
れるぐらい、最後まで自由に楽しく過ごさせてい
ただきました。有難うございます。
　最後に、株主として高配当の継続をよろしくお
願いします。皆様もお元気で。

（2024年2月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えて
平間　政輝

　喜寿のお祝い有難う御座居ました。昭和45年
MSD 販売課入社。東京、名古屋、北陸（金沢）、
大阪、東京、定年後1年Ｃ / Ｓにお世話になり
ました。自販機の V3コインセンサー、安研委
員から、防爆制作方法取得社内へ。白熱ランプ
から LED 表示、リード SW から高速応答３線式
と AC100/200V 開閉近接 SW、ノイズに弱いツ
イストペア電線から光電の光ファイバー多重と、 

会社の沢山の応援と客先の協力があって受注して
来ました。営業の冥利につきます。今でも客先の
側を通ったり、市場で見かけると胸が熱くなりま
す。
　今は街道ウオーク、果実畑で野菜作りを楽しん
でいます。最近、地震が多く心配です。29年前、
阪神淡路を東灘区御影で体験2500人の方が避難
中学校に来ました。青いテントの海、崩れた家々
ショックでした。六甲山の山越えして安否尋ねて
くれた時はホッとしました。
・即安否連絡30分位繋がります
・ 手袋、軍手、株主総会で（以前）頂いたヘルメッ

ト、安全の工夫が大切です
　今はガスメーターに安心対策、アズビル製で嬉
しい。アズビル、社友会の発展祈ります。

（2024年3月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えて
人見　光昭（代筆　関口碧）

　この度は喜寿のお祝いを頂き、有難う御座いま
した。
　昭和37年、中学卒業後、山武ハネウエル（株）
に入り、藤沢工場勤務となりました。
　その後、一時病気になり、病院に入院し、退院
後帰る場所が無かった時に、蒲田工場青雲寮の寮
長さんより寮があいているので入寮しなさいと言
われ、青雲寮に入ることになりました。その後、
藤沢寮、鎌倉寮と利用させて頂き、山武さんには
大変お世話になりました。
　仕事面では、米国ハネウエル社製の製品が中心
の為、英語が必要と考え、翌年、東京の定時制高
校に入学し、卒業後は通信教育のある大学に合格
いたしました。しかし、金銭的、体力的にも難し
さを感じ、大学は中退する運びとなりました。
　当時、工場内では、各事業部の製品等の講習会
等が開かれ、希望すれば自主参加ができました。
おかげで、当時 ISD、BSD、CPD、3事業の製品
が理解出来る様になったのです。実際、販売店同
行販売、自分自身の新規開拓等の製品説明会で顧
客に理解して頂けていると感じ、仕事が益々楽し
くなりました。又、販売後の製品問い合わせでも、
各事業部内に製品のコールセンターが設置されて
いる為、問い合わせるだけで、70-80% の仕事が
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解決しました。
　上記の様に、顧客及び販売員等をサポートする
体制があることは大変有り難いことと思います。
是非これからも販売特約店のセールスマン及び
我々営業マンが働きやすい環境を整えて前進して
欲しいです。
　最後にアズビルの益々のご発展と山武社友会の
皆様のご健康をお祈り申し上げます。

（2024年3月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えて
高橋　春雄

　他人に「喜寿だね」と言われて、そんなに生き
たのかと気がつきました。友人やボランティア仲
間は皆元気で、できることは今の内にやろうよと
日々楽しんでいます。
　小学校同級生との麻雀や同じく男女10人の散
歩会が子供の頃に戻ったように楽しい時間です。
　ボランティアでは、こども食堂や子供農園で若
い両親との会話や、就労支援 NPO で若い人と話
し合うのはチョット疲れるけど刺激になります。
喜寿になっても多くの仲間と生きているご隠居生
活に感謝しています。

（2024年3月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えて想うこと
吉岡　洋三

　この度は、喜寿のお祝を頂きありがとうござい
ました。日頃はジャンル・難易を問わない自由な
読書、週2回の運動に時代毎の友人達との付き合
いでつつがなく暮しています。
　山武では大阪、名古屋、北関東、九州の地方勤
務の他に CPD の半導体 P/J、電気電子 P/J 活動
をしました。優秀で愉快な若手達に恵まれ、その
成果に満足し、その楽しい思い出が皆の共通の『心
の財産』となり、昨年の九州の旅に繋がっていま
す。又、早稲田大学の講座で学んだジョイスの『ユ
リシーズ』の読書感想文に自分勝手に人生の一部
を加えた文章作成が難しいが面白い終活作業と
なっています。その完成を目指して、あと2～3
年頑張ろうと思っています。残念な事は、親しく

お世話になりながらも、先立たれた諸先輩とのお
別れができなかった事が悔やまれます。
　最後に、山武の仲間達に良い思い出を頂けた事
を大いに感謝すると共に、皆様のご健勝を祈念い
たします。

（2024年4月に喜寿を迎えられました）

俳句と共に三十五年
間島　章

　たなばたの門渡る船のかぢの葉に
　　　いく秋書きつ露のたまづさ
　　　　　　　　　　　　　　　　藤原　俊成
　この一首を見つけた時、これだと想った。人生
の後半を自分の生きてきた証を探る旅と位置付け
てはいた。しかし、俳句を続けていながら明確な
想いのかたちが見えてこなかった。
　この想いを自分の中心に据えて残りの人生を過
ごそうと考えるに至った。
　そうした想いと俳句活動を通して、人々と、地
球と結び付くためには何をすればよいか。その答
えが俳誌「梶の葉」の創刊だった。
　この俊成の一首を旗印に掲げて早や、丸五年に
なろうとしています。その間にも思わぬ方々から
支援を頂き、句友、会員の協力もあり、順調に日々
を過ごしてきた。静岡県俳句協会では理事を束ね
て行く役目を仰せつかった。
　喜寿を迎え山武社友会からお祝いを頂くことも
できた。俳句と体力作りを両輪に据えて、もう少
し頑張ってみたい。

（2024年4月に喜寿を迎えられました）

賞味期限
小林　武夫

　喜寿のお祝い頂きましてありがとうございまし
た。山武を退職して早いもので12年も経過しま
した。ぶらぶら生活しながら、山登り、テニス、
ランニング等を楽しんできました。昨年秋に南ア
千丈ヶ岳に登り、鳳凰三山から昇るご来光を拝む
ことが出来、大変感激しました。下山時叔母様グ
ループに抜かれる始末ですが。
　ランニングは、23回目の出場となった一昨年
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11山武社友会会報　第113号

の山中湖ロードレース（13km）にてレース途中
で富士山をバックに記念写真撮ってもらったこと
が印象に残っています。今年の元旦は、イルミネー
ション輝く東京タワーをバックにした芝増上寺で
朝の読経を聞いてから、高田馬場駅まで歩く速度
ですが、ランニングし、帰宅後の朝風呂と熱燗で
贅沢な時間を過ごしました。
　しかし75の壁を越えてから急速に体力が低下
してきて、賞味期限が迫っているのを感じる今日
この頃です。もう少し頑張っていろいろ楽しみた
いものです。

（2024年5月に喜寿を迎えられました）

喜寿を迎えて
吉川　金宏

　この度は喜寿のお祝い頂き誠に有難うございま
す。1967年山武ハネウエル（株）制御機器事業部 
業務課に配属となり東京大森分室への通勤からス
タートしました。
　その後業務課が藤沢工場に移転になり藤沢勤務
で生産管理課カストマサービス係として各営業所
よりの受注処理、工程管理、製品納期管理、納品
手配、等々の業務に携わって来ました。その後販
売部門に移動となり東京営業所、立川営業所勤務
から再び藤沢工場、伊勢原工場にて購買部門担当
業務行い上司、先輩、同僚の皆様方のご協力を得
ながら2012年5月無事定年退職を迎えることが
出来ました。
　今、77歳の年を迎え多少体力の衰え、気力の
衰え、を感じるこの頃ですが元気に暮らしている
事に感謝し今後も健康に留意し楽しい人生を送っ
て行きたいと思っています。
　長年お世話になりました azbil（株）の益々の発
展と山武社友会皆様のご健勝お祈りしておりま
す。

（2024年5月に喜寿を迎えられました）
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12 山武社友会会報　第113号

ニュース &トピックス

社内向け生成 AI サービスを全社員へ展開、業務効率化に活用。
独自に開発した“生成 KY（危険予知）”で、サービススタッフ支援も実現
当社は、DX 推進の一環として社内向け生成 AI チャットサービスを構築し全社員に展開しています。
生成 AI の利用により生み出される価値は非常に大きく、当社の更なる成長に繋がる革新的な技術である

と認識しています。2023年春から技術の調査と利用環境の構築を開始し、並行して安全な利用を行うための
ガイドラインを策定、グループ全体に展開しました。2023年8月には、社内の情報を安全に利用するための
社内向け生成 AI チャットサービスを全社員に提供を開始、9月からはこのサービスを国内外のグループ会社
にも展開しました。並行して、経費精算や製品問い合わせ対応等の業務から現場作業まで幅広く AI を活用し、
業務効率化を図っています。

そのひとつとして、現場サービススタッフのリスクアセスメント業務支援のための AI サービス「生成 KY（危
険予知）」を開発し、全国のサービス部門で評価を実施しています。本サービスは、現場環境や作業の情報を
入力することで、作業に関連するリスクを即座に評価し、具体的な対策を提案します。さらに、過去に蓄積
された大量の作業報告書データから類似事例を抽出するとともに、対象業務のリスクや解決策を提案します。
現場の作業員は、いつでもベテランの知見を踏まえた安全な業務遂行が可能となりました。

当社は、これらの生成 AI に関する取組みを通して、社内業務の効率化と品質向上を目指すとともに、技
術を活用した業務改善と商品・サービスの改善を通じて、お客様や社会全体の課題解決と成長に貢献してま
いります。

当社は、オフィスビル向けに新たなユーザ操作システムを開発、販売を開始しました。
新システムは、お手持ちのスマートフォンから温度の設定や残業時の空調延長運転等を簡単に行うことができ、

執務環境の向上に寄与します。また、近年のオフィスレイアウトの多様化にも対応しており利便性を高めます。
これまでオフィスビルにおける空調設定器は、執務室内の壁面等に取り付けられるケースが多く、ユーザは「暑

い」「寒い」の解消のために、業務の手を止めて、そ
の場に行って操作しなければならない手間がありまし
た。また、近年の大型ビルでは柱の無い大空間が増え
ており、空調設定器の設置場所が課題となっています。
本システムは、そうした執務者の手間を減らし、執務
環境の向上に寄与する、近年のオフィスレイアウトの
多様化にマッチするシステムとして開発されました。

今後は、スマートフォンの位置情報を活用して、近
くの空き会議室のお知らせ・予約といった機能も追加
する予定です。機能の充実により、オフィスビル・テ
ナントビルの執務者が集中できるオフィス環境・利便
性向上にさらに貢献し、生産性向上をサポートする取
組みを継続してまいります。

IIFES（オートメーションと計測の先端技術総合展）2024のスポンサードセッションにおいて、
「製造 DX：生成 AI 活用のポイントと取り組み事例」として講演した内容を動画で紹介しています。

https://www.azbil.com/jp/corporate/pr/movie/iifes2024/index.html

ユーザの快適・利便性を高めるスマートフォンタイプの
空調操作システムを販売開始

▲操作システムのアプリケーション画面
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当社は、クラウド型バルブ解析診断サービス「Dx Valve Cloud Service」を提供しています。
本サービスは、バルブの解析診断結果や運転中の稼働データを Web コンテンツで提供するクラウド型バ

ルブ解析診断サービスで、プラントや工場で稼働するバルブの健全性を診断し、その結果を可視化します。
三菱ガス化学株式会社新潟工場、鹿島工場、浪速製造所、AGC 株式会社鹿島工場、並びに西部ガスグループ
のひびきエル・エヌ・ジー株式会社の主要プラントなど多くのお客様に導入いただいております。

各社がサービス導入を決めた理由は、時間や場所を問わず
Web コンテンツ上でバルブの状態における解析診断レポートが
見られること、及びバルブの解析結果が毎週出力され、従来と
比較してバルブの状態変化をより早期に検知できること、それ
らにより利便性・効率性が向上すること、などが挙げられます。

バルブの状態をよりタイムリーに正確に把握し、その維持管理
を時間基準保全（TBM: Time Based Maintenance）から状態
基準保全（CBM: Condition Based Maintenance）へ移行する
ことで、バルブの点検時間を削減するとともに故障検知の迅速化
を実現します。また定期的なレポートを活用することで、メンテ
ナンス計画に要する時間を削減、メンテナンスの効率化とプラン
トの生産性向上を図り、プラントの安全・安定稼働、保安力の向上に寄与します。

NEWS & TOPICS

プラントや工場の安全性及び生産性の向上に貢献する
クラウド型バルブ解析診断サービス「Dx Valve Cloud Service」を提供

湘南ユナイテッド BC、藤沢市、アズビル山武財団と連携し、
車いすバスケットボールイベントを開催
当社は、2024年2月、日本プロバスケットボール B3リーグの湘南ユナイテッド BC のホームゲームにおいて、

藤沢市及び「青少年の健全な育成」を掲げている一般財団法人 アズビル山武財団とともに、車いすバスケットボー
ルイベントを開催しました。

本イベントは、藤沢市内の子供たちに車いすバスケットボール選手とのふれあいの場を提供し、青少年の健全
な育成に貢献するために企画しました。

当日は、車いすバスケットボールの日本代表強化指
定選手でもある網本麻里選手をお招きして、車いすバ
スケットボールを体験するイベントを実施、当社の社
員ボランティアが運営をサポートしました。子供たち
は網本選手と交流しながら、車いすの試乗、鬼ごっこ
やシュート体験等を楽しみました。

azbil グループでは、 SDGs 目標における社会貢献活
動を「地域に根差した社会貢献活動を全ての事業所に
おいて実施し、社員一人ひとりが参加」と定めています。
今後も、地域貢献活動の取組みを推進してまいります。

▲Dx…Valve…Cloud…Service　診断結果詳細画面

▲網本選手や山本社長と交流する子供たち

商品の詳細はこちらからご覧いただけます。
https://aa-industrial.azbil.com/ja/products/service/control-valve-solution/services/dx-valve-cloud-service
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第23回となる写楽「四季の彩り」展

を、3月26～31日、神奈川県民ホール

ギャラリーで開催しました。開催中は

雨風など悪天候に見舞われた日もあり

ましたが、お忙しい中を社友会の齊藤

会長を始め、多くの社友会の皆さまに

ご来場いただきました事、お礼を申し

上げます。

1999年に発足して25年、諸先輩が

「写楽」を盛り上げて来ましたが、残念

ながら現在の会員4名では例会などの

運営が困難になってきており、今回の

第23回展をもって解散する事を決めま

した。4名の写真展でしたが、展示数を各人が増やして会員の個性を発揮した素晴らしい作品展示となりま

した。

残った会員は今後も好きな写真は続けて行くとのコメントがありました。

⃝横須賀敏夫さん

自冶会の皆さんと撮ってきた作品を見ながら食事など楽しんでいきます。

⃝村田和彦さん

現在藤沢地区の写真クラブなど二つに所属しており、カメラの機能を利用して面白い作品を撮りたい。

⃝永井勝雄さん

現在は日本写真作家協会・日本写真家連盟に所属しており、継続して撮影活動を続けていきます。

⃝橘高造さん

港彩フォトクラブの責任者を継続し、身近な被写体を見つけて美しい風景を撮り続けます。

第 23回　写楽会場（最後の開催でした！）

同好会だより

フォトクラブ写楽活動報告写真写真
同好会同好会

「写楽」第23回作品展開催	 フォトクラブ写楽　

写楽の始まりは1999年私の在職中にたまたま出会った三人（今井さん、立野さん、橘高）が花の写真など

撮っている等々雑談の中で話し合われ、それならお互いに写真を交換しようと云う話になったのが事の始ま

りでした。当時はフィルム全盛期でリバーサルフィルムをスライド投映機を通してお互いの写真を三人の家

を回っての交換会でした。

フォトクラブ写楽の活動を振り返って	 橘高　造　
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記念写真

この動きが友達に少しずつ伝わり10名強になった事から、1999年山中湖畔旧湖南荘保養所で宿泊会合を

開き、会則の設定と会の名称を「フォトクラブ写楽」として発足しました。

主な活動として年一回の写真展、数回の例会、撮影会を今年まで25年間続けて来ました。

この間、私達が今もって印象付けられている事は、何と云っても写真展に沢山の社友会の方々が見学に来

られ、写真を前にして談笑が絶え間ない響きとなって和やかな雰囲気に包まれ、次の一年後の再開を誓って

の場所となった事です。

これらの活動に参画された方々二十三名を次に紹介させて頂きます。

　今井一郎 ・ 立野皓庸 ・ 西園厚也 ・ 片山隆二 ・ 森　武彦 ・ 玉置　進 ・ 河西孝美 ・ 徳田　薫 ・

　田鎖清毅 ・ 今井初江 ・ 秋山諄二郎 ・ 山田　豊 ・ 茂木和男 ・ 大庭忠治 ・ 住吉都志雄 ・ 永井勝雄 ・

　横須賀敏夫 ・ 小林彬男 ・ 白垣　成 ・ 村田和彦 ・ 市川正則 ・ 平林宇一 ・ 橘高　造　（敬称略）

会員の高齢化に伴い写楽の活動は徐々に厳しくなり現会員は永井さん、横須賀さん、村田さん、橘高の四

名となった事から、永井さんの記事に有ります様に2024年3月末日もって幕を閉じる事になりました。

会は解散しますが、私達はそれぞれはっきりした狙いに向けて作品づくりを楽しみたいと思っています。

永い間社友会の皆様方には多くのご支援を頂き、厚くお礼を申し上げます。
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私は趣味として今も続けているのは「版画」制作

です。

これはもう40年になるかと思います。版画をや

り始めた頃当時、神戸には多くの版画グループの

団体があり、また版画愛好家も多かった。

私の父も教職につきながらも休日には朝から版

画を制作していた環境がありました。

とはいえ当時は全く版画には興味を示さず、父

親に対抗意識で水彩画を描いていました。その後

父も亡くなりその版画グループからお誘いを受け

版画をするようになりました。

それから40年の歳月を経て今では版画にどっぷり。

結果的に版画という趣味のお陰で多くのフアン、

仲間ができ人生に潤い、生きがいを得ることがで

き感謝しております。

もちろん年賀状は毎年版画で出します。（実は正

直を申しますと字を書くことが少なくて済むとい

う実に単純な理由もあります）その代わり年末には

摺りに追われます。

今では仲間との交流、年賀状という「作品」交換

の場でもあり仲間との交流手段として大切なツー

ルでもあるわけです。

　

今回の社友会会報表紙の作品「花」は2023年6

月の〔はんが芸術連合会展〕に出品作です。オレン

ジ色の背景とプルシャンブルーの鮮やかなアヤメ

をイメージして制作しました。アヤメはアトリエ

の庭に咲く花を題材に選びました。

（記 : 美術部  神戸在住  廣岡敏正）

展示会出展風景 作品名「花」

　絵画絵画
同好会同好会 アズビル美術部活動報告
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第38回 YOBゴルフコンペの報告
　第38回 YOB ゴルフコンペが4月17日、御殿場
市富士平原ゴルフクラブにて、8組27名の参加で開
催されました。

　当日は雨模様の予報が好転し、風も爽やか絶好の
ゴルフ日和、新緑が眩しく、今年初めて半そでウエ
アでプレーが出来ました。
　参加者が丹沢コースと箱根コースに分かれてス
タート、新ペリヤと呼ばれる競技方式で行われまし
た。私はハンデ算出ホールでトラブルが多く、ハン
デに恵まれて初優勝できました。準優勝は上位入賞
常連の下久保和彦さん、3位は前回ホールインワン
を達成した、野田靖雄さんが受賞されました。

コンペ参加の楽しみ その① :
　順位を競う競技会の性格があり、何時にも増して
緊張・集中してのプレーになることです。特に朝一
番のショットは毎回ドキドキ・手が震えてボールは
有らぬ方向へ。。。ノミの心臓は歳（72年）を重ねて
も治りません。
　今回も朝一は左の立木に当てました。目の前の池
へ、何回か入れてしまった方もいたようです。（ご
愁傷様です）

コンペ参加の楽しみ その②：
　同伴プレーヤ・キャディさんとの一体感です。良
いプレーには拍手・歓声で盛
り上がり、笑顔が広がります。
キャディ西川さんのアドバイ
ス（グリーンの傾斜・芝目）
を頭に入れてパッティング、
その通り出来れば間違いなく
良いスコアに繋がります。
　今回普段はめったに入らな
いバーディトライや、長～い
パットが入ったのは同伴者と
の一体感が背中を押してくれ
たからに違いありません。初
優勝の原動力となりました。
　小林秀雄さん・黒田正人さ
ん・高田裕志さん有難うござ

いました。（さて、普段のゴルフはニギリの都合も
あり、同伴プレーヤとの一体感に欠けていることに
気が付きました。次回ラウンドでは「ニギリ無し!!」
を提案したいと思います）

　YOB コンペでは、豪華賞品授与もあるパーティー
が開かれます。今回も上位入賞者は勿論、5・10位
他の飛賞、ドラコン・ニアピン賞等々、多数の方に
授与されました。そして今回豪華リゾートホテルペ
ア宿泊券をゲットしたのは野田靖雄さんでした。前
回ホールインワンを達成され、参加者の賛同を得て
受賞となりました。
今回初参加の飯田勝さん・吉浜晴巳さん・高田祐志
さん・矢部信さんにも一言挨拶いただき、和気あい
あい話もはずみ盛況のうちに閉会となりました。

　　　　　　　　　　　　（記：加藤哲雄）

次回開催： 
　令和6年11月13日（水）富士平原 GC の予定です。
皆様予定しておいて下さい。

●事務局連絡先
 小淵　一　電話：090-5781-0460
　　　　　E-mail：csfsq230@yahoo.co.jp
原田忠義　電話：090-8568-5894
　　　　　E-mail：haratyu999@jcom.home.ne.jp

寄稿者の加藤哲雄さん：前右から５番目
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◆相賀　昌雄
本社草野球部レギュラーはいつもの要介護2。

◆相原　聡
体調悪く不参加でお願いします。

◆青木　健二
元気にしています。外出は近所の散歩か買物位で
す。電車に乗るのは久しぶりの生活です。

◆青木　浩二
このごろは何事も時代の変化に、だんだん楽しめ
るようになってきたかな。。。年を感じている？

◆青木　三蔵
本年も再雇用を継続して就業しています。体力維
持の為、運動を継続しています。それ以外は今の
所変わりはありません。

◆青木　正博
お陰様で年のわりには、元気に暮らしております。

◆青木　譲
蕗のとう、生えて来ました。じょじょ「春」ですね！
春じゃが、男爵、メ―クイーン植えに励んでいま
す。年々体力の衰えを感じます。

◆秋元　孝之
変らず元気に過ごしています。

◆浅野　泰正
施設入居中ですが、毎月いろいろなイベントがあ
り、穏やかに生活を楽しんでいます。足腰はだ
いぶ弱っていますので、少しでも運動するよう
に心がけています。昨年はひ孫も生まれました。 

（長女　代筆）

◆安達　勝
元気にやっています。4月からアルバイトに行こ
うと考えています。

◆安彦　明
元気で頑張っています。

◆安彦　久美子
元気です。

◆安彦　啓子
年令相応に元気です。週3日間卓球練習に楽しく
励んでいます。

◆天野　公敬
のんびり、過しております。

◆天野　真智子
海外旅行を再開。国内より先に、スペインでシニ
ア割デビューを果たしました。美術館等半額もし
くは無料なので、円安でも気分は ±0?? でした。

◆雨倉　雄吉
水泳とゴルフで健康維持しています。今の所不具
合なく平常に暮らしています。

◆新井　欽司
会報を見るのが楽しみであり淋しさを感じます。
私は通院の度に検査項目が増えています。諸兄が
御健康でありますように。

◆新井　章允
週2日のクリニックは続けております。元気です。

◆荒川　睦
何気なく容易にできていた庭仕事、だんだんと難
しいことが多くなり寂しい思いをしています。

◆阿波　俊一郎
相変わらず元気にサッカーを楽しんでいます。

◆安藤　公夫
元気に過しております。

◆安藤　聡
今年度より入会しました。冬はスキーのインスト
ラクター、春からはゴルフ場の整備で小遣い稼ぎ
の予定です。

◆安藤　俊雄
この度米寿を迎え社友会より手厚い恵贈頂き有難
うございました。心よりお礼申し上げます。これ
からも年相応に日々を大切に生活していこうと思
います。

◆安東　昌信
娘夫婦と同じマンションのため、孫の成長を見守
りつつ、それなりに元気にしています。

◆安藤　吉治
ストレッチ・散歩中心の生活ですが元気に過ごし
ています。

◆飯島　一彦
どこのクリニックに行っても「加齢ですね」のひ
と言で寂しい思いです。

◆飯島　英世
去年6月に最愛の妻が82歳で逝去しました。ひ
とり暮しの寂しさを払拭すべく地域のグランドゴ
ルフの会と卓球の会に参加して会話と運動を楽し
んでいます。もうすぐ83歳ですが畑仕事も続け

2024年3月現在

会 員 の 近 況
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ています。

◆飯田　治朗
元気です。

◆飯田　勝
山登り、ゴルフは継続中！夏は北アルプスへ行く
予定です。

◆飯塚　清
体調に不安があり親睦旅行を不参加とさせてい
たゞきます。

◆池田　貞行
元気にすごしています。

◆池田　直道
元気に頑張って動いています。

◆池田　甫
体の方は何とか頑張っていますが Ai 登場で頭が
混乱しています。

◆生駒　真澄
元気に過しております。

◆井坂　英毅
元旦の能登半島地震あり。自然災害か人災では無
いのか？備えは大丈夫か？長年現役の輪島土産の
祝箸が問いかける？

◆井﨑　正勝
時折寒暖差で自律神経失調を来たし体調が優れな
い事がありますが至って健康です。日常はジム通
いと語学（英語・中国語）学習に没頭しています。

◆石井　馨
月2回程ゴルフを楽しんでいます。

◆石井　浩
元気に過しております。

◆石川　栄
元気に過しています。

◆石川　進平
足腰の鍛錬に努めて日々の楽しき事に向き合って
います。

◆石川　勉
無事日々生活しております。

◆石川　裕也
地域の体操やウォーキングには参加し始めてから
久しい。お蔭で歩くことが苦にならなくなった。
いよいよ免許返上も考えている。いつまで独居状
態を続けられるか。骨折、フレイル予防には気を

使っている。

◆石黒　孝夫
昨年から俳句を学び、句会にも参加し始めました。
日本語の深みにはまっています。
☆ 蒲公英（タンポポ）に誘われ畔（あぜ）に回り

道（兼題 : タンポポ）

◆石黒　巧
元気に過しております。

◆石田　仁
元気してます。毎日が健康管理で、出来る限りの
歩行と週2回の水泳続けております。

◆石田　進
年齢、相応に生活しています。

◆石田　泰裕
変りなく元気に生活できています。

◆石塚　壽孝
アブレーション手術を受けました。経過良好です。
後期高齢者の仲間入りもしました。

◆石原　郁三
元気です。プロ野球の開始が待遠しいです。

◆石森　儀保
元気に変わりなく毎日を過ごしています。

◆板子　光三
週3日の勤務と市民農園作業で、とりあえず元気
しています。

◆市川　勝義
大病もせず元気で働いています。

◆市川　常夫
年相応に相変らず元気に過ごしております。

◆市川　英明
新 し い 生 活 を 元 気 に 楽 し ん で い ま す。 昨 年、
2023年度ねんりんピック愛媛大会に、太極拳相
模原市代表で参加しました。再来年度（2025年
度）の大会出場を目標に、練習に励んでいます。

◆市田　俊司
趣味と仕事の二刀流で頑張っています。

◆市村　俊明
老いは進行しつつも、今は元気でおります。

◆伊藤　輝男
元気に過ごしています。

◆伊藤　利久
体力、気力ともまだまだと勝手に考えております。
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畑仕事や空地整理など、これまでの業務とはつな
がらない仕事に連日過ごしている現状です。

◆伊東　光春
寄る年波には勝てず、入退院を繰り返す中のこの
頃です。

◆稲葉　浩司
元気に過ごしております。

◆稲葉　文彦
昨年8月にコロナに感染しましたが幸い重症化せ
ず、後遺症もなく過ごしております。年数回の旅
行と月数回のゴルフを楽しんでおります。

◆稲葉　實
元気に過ごしております。

◆稲本　修臣
元気に過しています。

◆井上　昭
毎朝1時間ほど、夫婦にて散歩するのが日課に
なっています。あとは月に1～2回のゴルフを楽
しんでいます。

◆今井　典幸
健康診断でピロリ菌の疑いがあり、内視鏡検査し
た結果、ピロリ菌は陽性でした。ピロリ菌の除菌
薬を飲みました。薬の効果を確認するため、4月
中旬に再検査の予定です。

◆今井　正次
体調は、管理が重要な年齢に成りました。愛車も
手放し……！ 行動範囲が狭くなった今日＆この
ごろです。

◆岩井　治
5月親睦旅行参加できなくて、残念ですが、在職
中に係わっていただいた方々に、思いを馳せつつ、
仕事しながら、日常を過ごしています。

◆岩井　昌秋
お酒を楽しみつつ変わりなく元気で過していま
す。

◆岩窪　伸
いくつになっても心配事は色々ありますが、とり
あえず毎日元気で暮らしています。

◆岩瀬　宏一
趣味と旅行を楽しんでいます。4月に男声合唱の
演奏会を控え練習に熱の入っているところです。

◆岩永　光司
昨年末、喜寿祝を頂き感謝です。2月、庭の梅の木、

外側はボロボロですが白と紅のかわいい花が咲き
ました。私は年を重ね、外も内もくたびれて来て
おり、花を咲かせることができません。

◆上田　弘之
元気に遊んでいます。

◆上原　長夫
マンションの給水、給湯管の更新工事が終わり、
ひと息ついています。自身の健康対応も大事です
が、建物の健康管理もけっこう大変です。

◆上本　修
2024年4月1日に社友会に入会致しました。趣
味のジョギング、ジム、旅行を継続して楽しんで
おります。今後は国内・海外を含めた拠点生活を
考えており環境・費用の調査中です。OB の方々
と末永くお付き合いをさせていただきたいと存じ
ます。以上、よろしくお願い申し上げます。

◆鵜沢　祐明
70歳を過ぎ歳相応な生活を毎日楽しく過ごして
おります。

◆氏田　章治
昨年末より「どぶろく」醸造開始。土日13時～
17時「秦野どぶろく家」で提供・販売。同時にジ
ビエソバ・ジビエドッグ・100％天然梅ジュース、
その他 NPO 四十八瀬川自然村の産品も販売中で
す。NET 検索「秦野どぶろく家農家レストラン・
OMOTAN」

◆臼居　義行
元気に過ごしています。昨年から登山も始めまし
た。

◆宇田川　良吉
元気に過しています。

◆内田　輝也
足腰が悪くなり車椅子生活になりつゝあります。
外出は月一回の病院通いのみ、あとは毎日、テレ
ビ、ステレオの前に座っています。

◆内田　博
元気で過しています。

◆内沼　創一朗
昨年11月には声が出ず、今年は例年になく、1
月半ばから花粉症ですが、元気に過ごしています。

◆馬部　一
元気で、老チョンガを楽しんでいます。
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◆浦野　えみ子
元気で過しています。

◆江口　眞
年相応に過ごしています。

◆枝並　孝造
変らず、まだ健康です。今の所、Something is 
about life、地震こわいですね！そんなこといっ
てられなくなります。自治会防災部長やってます。
いろいろあります。

◆江藤　利貢
体力維持の為、公園で速歩散歩を行っています。

◆榎田　良一
元気に過ごしています。

◆榎本　ゆり
元気で過ごしています。

◆圓地　和雄
元気ですが難聴がすすんでいます。車の免許更新
にも認知症検査が追加。予防対策として昨年電気
工事士を受講して資格を取得しました。

◆遠藤　懃
もう無いと思っていた小学校の同窓会に行って来
た。久しぶりに修善寺弁でしゃべりまくって来た。
なつかしい小学校は生徒減でどこかへ合併すると
か。寂しい限り。

◆遠藤　宏
元気に生活しております。

◆及川　皓右
元気です。

◆大石　安治
コロナで出かけることを控えていたのですが、お義
父さんが脳梗塞で倒れたので那智勝浦に今年2度
目の帰省しました。おかげさまでリハビリが出来る
まで回復できました。皆様も気をつけて下さいね。

◆大城　昭裕
元気にしています。

◆大久保　順
元気です。

◆大久保　孝
なんとか元気にしています。

◆大久保　光生
[ 老いてはますます壮なるべし］元気で活躍して
居ります。

◆大瀬　勇司
元気に過して居ります。

◆太田　浩二
元気です。

◆太田　肇
元気にすごしています。

◆太田　英夫
奈良県へ移住して半年が経過しました。田舎での
んびりと過ごせそうです。

◆大田　良行
家族全員で元気にやってます。今回の社友会旅行
の猿ヶ京温泉良いですね。今度行ってみたいです。
最近は、なにかと忙しくて、近場しか遊びに行け
てないです。

◆大高　亜輝夫
元気で過しております。

◆大竹　キミ子
変わらず過ごしていますが、足腰が弱ってきまし
た。

◆大竹　敏文
昨年末に我が家をリフォームしたのでこれであ
と20年は暮らせる。壁のスイッチがラッチから
オルタネートに変わったので慣れなくて最初は戸
惑った。（笑）1月末に7回ワクチンをうっていた
にも拘わらずコロナに感染した。ちょっとした風
邪程度でひどくはならなかったがカミさんとネコ
にうつさないようにと食事以外は部屋に籠って自
主隔離していた。そのため2月3日に予定してい
た京都の追儺式（節分祭）を直前でキャンセルし
た。思った以上に免疫力が低下しているのだと愕
然とした。今はいたって元気です。

◆大竹　留二
お陰様で、無事に日々過しております。

◆大谷　卓美
寒さにも敗けず庭木や果樹の徒長枝切りが終っ
た。今はトマトの育苗中でそれなりの元気です。

◆大谷　幸則
元気で年相応に過しています。

◆大塚　康志
2023年10月でエキスパート社員契約が終了し、
社友会に入会しました。以後よろしくお願いしま
す。
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◆大中　昭
体の調子を大事にし毎日過しています。

◆大橋　敏弘
元気にしてます。

◆大畑　博靖
元気に暮しています。入院していましておそくな
りました。

◆岡嶋　恒雄
元気で過ごしています。

◆岡田　憲治
57年連れそった妻に先だたれ今は1人で頑張っ
ています。同期入社の仲間も少なくなりさみしい
限りです。

◆緒方　志郎
元気です !!

◆岡田　欣久
元気です。

◆岡本　芳己
体力を使う楽しみは無くなりましたが、活字を追
う楽しみは残っています。

◆小川　定親
観光農園、ゲストハウス、およびキャンプ場の運
営がやっと軌道に乗って来ました。皆様のご健勝
を、大分の地からお祈り申し上げます。

◆小川　穂積
この歳になり、そろそろ脚を洗いたいです。
①港南区地区防災役員
②横浜市永谷川水辺愛護会々長
③団地自治会役員　
あ～忙しい！ 忙しい！

◆小川　正雄
年相応に頑張って生きています。元気です。

◆興津　敦子
2021年3月に退職してからあっという間に3年
経ちました。元気に楽しくをモットーに日々穏や
かに過ごしていけたらと思っています。今年こそ
何か運動を始めたいです。

◆荻野　卓人
東海自然歩道を歩いてます。本栖湖まで来ました。

◆奥山　茂
変更ありません。

◆奥山　満
3月末でアズビルを卒業しました。

◆長田　豊秋
サクランボは数年経つも花をつけないが、アンズ
は昨春植えでツボミを20個つけました、開花は
3月中旬の予定です。元気でやっています。

◆小沢　敏宏
正月、大学箱根駅伝の TV 観戦中、意識を失い救
急車で湘南鎌倉総合病院救急棟に運ばれ10日間
入院、脳梗塞の疑いで全身 MRI、CT 血栓検査等
大変な正月となった。服用薬の種類も増え自宅療
養中の身です。

◆越智　英雄
元気にしています。今年は老夫婦で温泉や旅行に
出掛けようと思っています。

◆落合　廣親
四月下旬に西瓜苗を定植する畑の準備をしていま
す。定植後3ヶ月程で8㎏～9㎏の西瓜を収穫す
ることができるので楽しみです。

◆小野口　富士男
早朝ウォーキングで健康維持に努めています。

◆斧原　昭良
元気にしています。

◆大日方　朝子
3月7日から2泊3日で京都を訪ねました。今年
は辰年、龍の襖絵・天井絵で有名な建仁寺・相国
寺・大徳寺で勇壮な龍に会い三千院・実光院・宝
泉院・圓徳院で庭を眺め心癒す時を過ごしまし
た。最終日は滋賀県坂本の律院に立ち寄り大阿闍
梨様による護摩供を体験してきました。天候にも
恵まれ思い出に残る旅となりました。

◆織茂　純
元気にしております。

◆柿沼　哲夫
元気に過ごしています。

◆加古　昭一
左眼の白内障・緑内障・帯状角膜変性の手術をし
ました。これをきっかけに、免許返納の予行演習

（妻に運転を交代）をしています。

◆梶浦　孝一
相変わらずテニスだけは続けています。Walking
をと心掛けていますがなかなか続かなく若干腹囲
が広がってます。。。
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◆片海　秀郎
補助具を使ってではありますが出来るだけ外歩き
をするように心掛けています。

◆勝島　俊雄
元気に過ごしています。

◆勝又　雄三
・ G さんの 訃報に接し 驚愕す 永き勤務に 思い出

多し
・ 積もる雪 フォークリフトで整理する 君の勇姿を

今も忘れず

◆加藤　勝利
体力の衰えを感じながら日々元気ですごしており
ます。

◆加藤　清
老春を謳歌して元気で過しています。

◆加藤　哲雄
いよいよ今週は市民コーラスの本番です。先輩の
アドバイスに従って、昨晩からマスクをして寝る
ようにしています。喉のコンディションは万全、
音程は少しだけ ??

◆加藤　美紀子
クリスマスローズの花が咲き今は花とつぼみを数
えるのが楽しみです。30でした。白7、ピンク
23でした。

◆加藤　導夫
元気に過ごしています。

◆加藤　稔
勤め人を終えて、趣味にまい進しております。

◆門田　利彦
元気に過ごしています。

◆金井　昇
お陰様で元気に楽しく過ごさせていただいており
ます。

◆金澤　道弘
週2回のジム通いは継続しています。昨年はやっ
と九州に出掛けることができました。体力が未
だ残っている間に、少し長い旅行に出掛けたいと
思っています。引き続きコロナウイルスの感染対
策を励行しています。

◆金森　庄三
元気に過ごしています。頻繁に湘南海岸を散歩し
ています。時折、ぶらっと一人旅に出たりもして
います。

◆金森　俊樹
永年使っていたテレビの画や音声が乱れたり、リ
モコンが効かなくなる、等の症状が現れたら参考
にして下さい。テレビ本体の側面か裏面に名刺サ
イズの「B-CAS」カードが差し込んである筈です。
電源を切った状態で、このカードを抜き出します。
カードの裏面に金色に塗られている部分があるの
で、ここをアルコール綿等でこすって清掃して下
さい。この作業後、また元の状態に戻すだけで、
テレビの不調はほぼ直るはずです。簡単な事なの
で買い換える前に是非お試しを。

◆金輪　健次
元気に過しております。

◆金子　孝也
今年、個別指導塾で、中学3年間英語と数学を教
えた生徒が川和高校に、高校3年間英語を教えた
生徒が国学院大学に合格しました。久し振りに、
うれしい時間を持てました。

◆金子　武治
7年間つとめた町内の老人会々長をやっと退任で
きました。いたって元気です。

◆金子　司
今年度の親睦旅行先、猿ヶ京温泉の「千の谷」に
昨年4月27日に1泊しました。あそこで開催し
たんですね。

◆金田　忠弘
退職後1年が過ぎました。元気でおります。

◆蒲谷　幸文
56年乗った車の免許を返上し1年が過ぎた。減
便と遅延する路線バスによる日常は、何をするに
も1日がかり、車が恋しい、今日この頃です。

◆兜谷　泰之
頭がぼけてからは取れないと思い船舶免許一級の
試験を受ける事にしました。昨年なんとか合格し、
今年も孫とボート釣りを楽しみたいと思います。

◆神澤　弘一
変らず元気に過しています。ゴルフ、音楽、散歩
等で楽しんでいます。

◆上林　勝弘
元気で過してます。

◆上村　登美
最近、ますます体の自由がきかず介護される毎日
が続いています。皆様によろしくお伝え下さい。
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◆神谷　實
今年、後期高齢者の仲間入りです。からだの方は、
当に仲間入りしていますが、何とか生きながらえ
ています。

◆鴨下　重夫
肩の骨折から4ヵ月が過ぎても、依然回復しませ
ん。妻の介護と自分の世話で毎日が戦争です。骨
の接着を願ってます。それでも酒は百薬の長で毎
日は明るく過してます。

◆川合　茂弘
元気に過しています。家事、家庭菜園等で適当に
忙しくしています。免許更新もう1回です。

◆河合　真
一月に5番目の孫がうまれ、今その面倒を見るの
に大ワラワです。4㎏の子を抱っこしてると腰が
痛い！

◆川島　英治
元気にしています。先日運転免許証書き換えに鮫
洲試験場の認知症テストを受けました。合格に
ホッとしています。他愛のないこの頃です。

◆川島　正
元気に動いています。

◆川西　進
元気に過ごしております。

◆川村　繁雄
元気です。

◆菅野　友一
元気です！

◆紀伊国屋　真澄
元気でやってます。

◆岸本　宏之
元気に過しております。

◆木曽　辰雄
地元の図書館で仕事をしています。余暇には畑と
元気です。

◆木田　剛郎
いつも御連絡ありがとう御ざいます。昨年より闘
病生活をしております。まだ原因など詳細はわか
りませんので以後御連絡は遠慮致します。

◆北川　好郎
元気に過ごしております。1月には、70歳台最
後の誕生日を無事迎えました。来年には（昭和
100年）八十路に向って、少しずつ、ボチボチと
がんばって行きたいと思っています。

◆北野　卓司
特に変わりありません。

◆北村　伸一
今年もサッカーを継続しています。

◆北村　吉晴
相変らずの毎日は、変化もなく過しております。
せめて毎日、近隣のウォーキングをして朝の空気
を吸い込んでおります。

◆橘高　造
ゆっくりペースで何んとか元気に過しています。

◆木寺　秀臣
毎日元気にすごしております。

◆木村　正次
元気にしております。

◆木村　武司
元気に過しています。

◆木村　榮孝
何とかやっています。

◆久木田　重裕
変わらず、元気にすごしております。6月に傘寿
を迎えました。

◆日下　貴右
元気です。

◆國井　一夫
社友会旅行の段取りありがとうございます。数年
ぶりの開催、楽しみにしています。今年もゴルフ
と園芸作業を楽しんでいます。

◆久保園　達一
元気にすごしています。

◆栗原　憲一
元気です。

◆黒瀬　吉郎
新型コロナが始まった年に始めた「横浜市各区の
街歩き」も、栄区が終わり、いよいよ最後の地元、
戸塚区を今週から始める予定です。おかげさま
で、健康診断でもどこも異常がなく、健康な日々
を送っています。
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◆黒田　正人
元気で畑に精を出しています。

◆桑野　芳男
現在、前立腺ガンの闘病中です。

◆桑原　貫次
2月～3月は、後期高齢者の定期健診（上部消化
管内視鏡検査含む）、e-Tax による確定申告、法
事で帰省、音楽会・美術展への外出等慌ただしい
日もありましたが元気で過ごしています。

◆桑原　泰治
老々介護は面白いです。会話中に話題を変えると
前の事は消えています。たまに詰問すると反応は、
幼少から大人まで4人姉妹に鍛えられた言葉使い
で負けます。そうだねと言って収めます。生活のし
ぐさも育ちの本性がよくでてきます。面白いですよ。

◆桑原　利成
のんびりと過しております。

◆小池　好樹
元気です。

◆小泉　彬
毎日元気に過しております。

◆鯉渕　正一
お蔭さまで大して変わりなくやってます。

◆纐纈　賢哉
この1月に鼠径ヘルニア手術、2ヶ所の穴が大き
くぬい合わせ痛みはありますが日常生活は何んと
かこなしています。次の手術は4月に予定。脊柱
管狭窄症の再発手術。前の金属を取り除き新しい
金属をうめインプラントをします。身体がもつか
心配ですが。

◆向後　武明
楽しみにしています。

◆高阪　正昭
元気です。

◆髙妻　俊作
元気に過しております。

◆小久江　康郎
トレーニングルームへ行く回数が1/ 週ペースで
再開。（気力がおとろえて来た。）3月になり暖か
くなり小さな庭の草花いじりが楽しみです。

◆小島　正博
元気に過ごしています。やっと旧交を温める機会
が増えて嬉しい限りです。

◆児玉　伸一
腰痛と付合いながら過ごしています。年より早く
ガタが来ました。移動手段はもっぱら自転車です。
3回目の手術は見合わせ中。

◆小机　栄一
主人は昨年2月25日に脳梗塞で入院右半身不自
由になってしまい車椅子生活をしております。

（妻 : 小机るり子）

◆後藤　征也
元気です。町会の活動等で多忙です。役員の方、
御苦労様です。

◆小長谷　春次
相変らず元気にテニスができております。7年ぶ
りに九州に行き、現役 &OG さん達とランチして
きました。

◆許斐　秀則
元気に働いて、2人の孫と遊びながら生活をして
おります。

◆小林　彬男
今年で83歳になるが中学からサッカーを始めて
65年間ボールを蹴り続けてきた。東京都では連
戦連勝で冬の全国高校選手権では準決勝までいっ
た。富山国体にも出場した。山武サッカー部では
横須賀米軍基地で米軍と2戦して連勝した。これ
が我が波乱に富んだサッカー人生だったが一度も
怪我しなかったのは誇りである。

◆小林　武夫
2月に赤倉観光スキー場に行って来ました。

◆小林　秀雄
老老介護も終り、囲碁、ゴルフを再開しましたが、
思ったようには、レベルが回復しません。楽しむ
のみです。

◆小林　宏光
父は1月15日に亡くなりました。【筆：家族より】

◆小林　靖幸
最近は、遠出することに不安を感じるので行動範
囲が狭くなりました。

◆小林　豊
変わりなく体力維持（!!zap）と健康維持（テニス）
に努めています。

◆小袋　弘二
腰痛に悩ませながら、週3回の卓球と週1回のゴ
ルフ、健康マージャンと元気に過しています。
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◆小淵　一
元気に過ごしています。

◆小松　清美
糖尿病が判明し治療に苦慮しています。

◆小室　豊
10年ぶりにスキーに行ってきました。体力の減
退を実感して愕然！でも、スキーは楽しい !!

◆米田　博美
退社してもうすぐ2年。何かやらねばといまだに
思案中です。

◆小山　一夫
元気でやってます。

◆小山　隆文
趣味にバイトに実家の見守り等々忙しくしており
ます。

◆斉藤　和雄
変りなく過ごしています。

◆齊藤　清文
元気にしてます。

◆斉藤　すみ江
地域活動に連日忙しくしております。旅行は残念
ですが不参加です。

◆斉藤　省三
元気で過ごしております。

◆斎藤　尹耀
ねんりんピック愛媛大会、良い報告ができなくて
残念です。“ しまなみ海道 ” 堪能で良しとしましょ
う。

◆斎藤　浩
何とか元気です。

◆斉藤　広光
80歳になりました。それなりに元気です。年に
はかないません。アズビルの発展を願っています。

◆斉藤　稔
何とか元気に過ごしています。

◆斉藤　吉久
元気に過ごしています。

◆竿田　光春
元気にしております。

◆酒井　薫
小学1年の孫のスケジュールに振り回されながら
楽しく過しています。

◆堺谷　元
15回目の運転免許の更新が終了、その間に地球
を22周以上走行。安全運転第一に友人御夫妻と
共に今年もドライブを楽しみます。

◆榊　正男
元気に過ごしてます。

◆坂本　将夫
元気に過しています。

◆阪本　有三
毎日、元気に過しています。

◆坂本　芳博
地域サークルや月2～3回のゴルフでボケ防止に
努めてます。

◆櫻井　浩平
元気です。

◆佐々木　弘
家の中で、毎日腕や足の軽い運動をし、元気です。

◆笹嶋　久
残念ですが他の予定があり不参加と致します。皆
様お元気でお過し下さい。

◆佐々　和博
鎌倉の大仏さん。駅の案内は Great Buddha と
書かれてますが Grand の間違いではないか。そ
う思って他の日本三大仏を調べたら、奈良でも
高 岡 で も Great Buddha と さ れ て い た。 仏 陀
は像の大小に関係なく Great。だが大きな像は
Grand が適訳だろうと、眠れなくはありません
が気になっています。大きな仏陀の像は Grand 
Buddha（Statue）と表記するのがいいと思いま
す。Large はダメ。

◆佐藤　定男
元気にしております。今年から野球一本で、60代、
70代、75代チームに参加しています。

◆佐藤　幸雄
今年の誕生日で85歳になります。眼、耳に衰え
がありますが病院、買い物など自力で行動してい
ます。特に外では見栄を張って背骨をぴんと伸ば
しています。毎日5000歩を目標に歩いています。

◆佐藤　勢津夫
体に気をつけて過しています。

◆佐藤　隆
元気にしています。

2305440.indb   262305440.indb   26 2024/06/13   10:54:142024/06/13   10:54:14



27山武社友会会報　第113号

◆佐藤　糺
元気に過ごしています。

◆佐藤　直道
元気です。

◆佐藤　治正
元気にしています。

◆佐藤　秀夫
健診で早期の胃がんが見付かり、明日から入院す
る。確かに健康寿命は一つの壁なんだなあ、と実
感する今日この頃です。

◆佐藤　弘雄
元気に過ごしております。

◆佐藤　勝
趣味の詩吟を楽しんでおります。

◆佐藤　保志
今年1月にスマートウォッチを購入。睡眠の質を
毎日確認して生活習慣を見直してます。

◆佐藤　勇一
元気に過ごしております。

◆佐藤　芳郎
日々「健康」に留意し過しています。

◆里村　修平
今年も声楽・独唱に励んでいます。

◆澤井　邦男
元気でいます。

◆澤田　浩
「毎日散歩30分」を目標に、歩いています。

◆澤田　佳洋
腰椎変性すべり症により、人生初の入院・手術を
昨年の暮れに行いました。やっとコルセットが取
れ、まだ100％の状態では有りませんが、まず
まずは元気に過ごしています。

◆椎名　一雄
元気にしています。

◆椎野　房之助
リハビリも年を取ると限界があり現状維持もむず
かしく体力は減少します。

◆塩田　昭一
元気でやってます。

◆篠　照敏
余生も残り少なくなってきたようですが、動ける
内は、まだ見ていないオペラの演目をもとめて、

ヨーロッパを徘徊します。

◆篠森　茂
元気です！

◆柴原　薫
元気に送日しております。

◆島　弘志
暮れに帯状疱疹で入院、2月14日に退院しまし
たが、筋肉が落ち、家のすぐそばの施設でリハビ
リをしております。

◆島　義明
この4月に中学生時代の友人三人と最後の別れを
する。塾に一緒に通った仲間だ、といっても私は
味噌っかす、3人は湘南高校一流大学、私は鎌倉
高校二流大学、そして、麻雀など遊びは私が教授
した親友だ。80歳を越えて今、一人は放送大学
で学び二人は町興し、村興しに夢中になっている。
50歳を過ぎて私も地域社会、生涯学習に目覚め、
趣味や教会活動に加え、バランスのとれた毎日を
過ごしている。味噌っかすを卒業した気分である。
これでやっと対等にこの世におさらばができる。

◆島田　裕光
傘寿を前に、いろいろ体の不具合が出てきたが、
毎夜の酒で生きぬいている。あくせくせず、カラ
オケ、ブリッジ、TBG、謡、ナンプレ等で遊び
ほうけています。

◆清水　克郎
昨年12月初めに老人ホームに入居し、今は1人
で外出出来なくなり不参加です。（足腰不便のた
め）

◆清水　康三
先日、少し早いと思ったが、家から、一時間程で
行ける、イタチ川にカワセミに会いに行ってきた。
ラッキーな事に予想に反して、なんと今年も、コ
バルトブルーの姿で、何度も水面にジャンプし、
獲物の小魚を補足する姿を観察する事が出来、幸
先の良い年になるような予感がした。ひと昔前は、
汚い川と言われていたのが今では、清流に住むカ
ワセミの姿を見えることの出来るのも、ご近所の
皆さんの意識の変化と感謝する。

◆清水　洋
今年3月末を以ってアズビルを卒業しました。現
役の頃からほぼ全ての週末、休暇をセイリングに
費やしてきましたが、GW、夏季休暇では、せい
ぜい三宅島あるいは伊勢志摩までしか航程を伸ば
せませんでした。そして、待ちに待ったサンデー
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毎日。現在、永年の温めたてきた SDGs 的航海、
洋上生活計画を実行に移すべく、準備に勤しんで
おります。というわけで、先輩諸兄へのご挨拶が
遅れますことお許しください。

◆下嶋　壽男
元気です。毎日畑に出て野菜作りをしています。

◆下山　兼由
年令を感じながら日々過しています。

◆下山　誠一
年令相応、元気に過ごしています。

◆正野　庸介
後期高齢者となりましたが、元気に過ごしており
ます。

◆白垣　成
加齢が進むにつれ身体の不調も増えてきています
がまあまあ元気です。

◆尾万　正弘
元気にしています。

◆杉　德昌
会報の作成ご苦労様です。楽しく読んでいます。

◆杉田　泰一
元気にしています。

◆杉之下　ひろみ
町内役員、地域猫活動、我が家の犬・猫の世話と
忙しく、元気に過しています。他の行事と重なっ
て旅行に参加出来ず残念でした。

◆杉原　哲
現 役 時 代 の 先 輩 や 同 僚 の 方 々 か ら い た だ く
e-mail が、うれしく、そして、楽しみです。

◆杉山　幹雄
先日、通路で転倒して右腕を、骨折しましたが幸
い軽症でほぼ回復しました。転倒年令に成った事
を実感しました。

◆鈴木　清巳
胃を取り除き元気にがんばっています。

◆鈴木　孝吉
能登半島地震、房総沖群発地震と不安に煽られて
いる。生活用水の確保が重要とのことで、井戸ポ
ンプと家系電源確保のシステムを構築した。首都
圏の場合復旧に数ヵ月から数年は必要と思われ
る。疎開地が必要かも。福島、栃木などの圏外の
山間地で自給自足可能な場所を探している。生き
ている間に起きませんように！

◆鈴木　貞雄
元気です。久しぶりにマックパソコンを使う機会
があり、思い出しながら勉強しています。

◆鈴木　英通
元気です。

◆鈴木　章夫
久し振りの旅行ですが、腰痛が酷いので、残念で
すが欠席させて頂きます。

◆砂山　光司
元気に過ごしています。

◆関　一夫
また脊柱管狭窄症。でも頑張ってます。

◆関口　良子
趣味の和太鼓、楽しんでいます。

◆関根　明
古希を迎えて年を重ねつつも、現役で仕事に打ち
込み、オカリナの趣味も楽しんでいます。健康面
でも元気です。

◆瀬戸　豊
元気です。現在、週3回 D サービスに通ってい
ます。10種類の体操機械での運動が役にたち有
難く思っています。

◆曽我部　道明
現在、月2回の透明水彩画教室と不健康麻雀 ? を
行い月2～4回のゴルフを仲間に誘って頂きコー
スに行ってます。

◆外田　孝志
健康状態は良く、毎日外出、散歩時々旅行に行っ
て過ごしています。

◆大丸　光一
元気に過しています。

◆髙井　延幸
お蔭さまで、元気に暮しています。

◆髙島　勝彦
シルバーセンターから派遣で元気で働いていま
す。

◆髙橋　綾男
社友会の旅行、楽しみにしていたのですが ! 体力
に自信が無く残念です。日頃はシニア会の行事に
参加して、輪投げ・ポッチャ・カラオケと楽しん
でおります。私も昨年9月にひ孫が誕生し、曾祖
父さんに成りました。これからも頑張って元気で
毎日を生きて行きたい !! と思っております。
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◆高橋　伸和
元気に過しています。

◆髙橋　招
米寿を経た老いの身は、歩くのが極端に遅くなっ
て来ました。毎日の生活もゆっくり過しています。
しかし、スローリーながらも一日一日を大切に元
気に過しています。

◆高橋　導徳
相変らず外国人に日本語を教えるボランティア活
動を継続しています。

◆高橋　保夫
元気にしています！いよいよ桜が咲き始めまし
た。ウォーキングと花見で季節を楽しみます。

◆高濱　里美
元気です。

◆高日　敏雄
78歳の声で、一段と気力がなくなってしまいま
した。けれど生活できていることは、ありがたい
と思っております。

◆高本　正人
元気に過しています。

◆高森　敏次
とても元気で過しています。電車に乗って出掛け
ることが少なくなり、行動範囲が狭くなりました。
俳句のネタが少なくなりました。今は地域のミニ
コミ紙作りと俳句に力を入れています。

◆髙柳　みどり
旅行会社がこの価格でハウスクリーニング ? 郵送
されたチラシに目が止り体調不良で手抜していた
キッチンと浴室コースを注文、6H 弱の作業で期
待を上まわる仕上り、高齢者が増え旅行客の減少
か新事業に進出、時代ですね。

◆高山　秋彦
4月より地元・地域のボランティア活動になりま
す。元気に取り組んでいきたいと思います。

◆高山　仁
一昨年（2022年）脳梗塞になり3ヶ月入院して
いました。発見が早かったこともあり幸い後遺症
は少なく、今年に入り海外旅行に行ける程に回復
しました。

◆滝　伸幸
森永卓郎さんが経営している B 宝館に行き、13
万点のコレクションがあると聞いて、多種多様で

さがすのが楽しかった。

◆瀧本　清隆
3月10日、11日で仙台へ行って来ました。初日
は市内で、ビールと牛タンで舌鼓。翌日は松島で
遊覧船、瑞巌寺参拝。ここでも生牡蠣、焼牡蠣を
堪能。東日本大震災から13年目のプチ復興旅行
でした。

◆瀧本　実
変りなく過ごしています。

◆竹内　菊雄
元気に、家族一同と生活しています。

◆竹内　孝次郎
補聴器にたよるようになって、音楽鑑賞の方法が
一変した。音質は二の次の世界で、ガックリ ! ク
ラシックカメラは修復とそれによる撮影にシフト
してます。

◆竹尾　亮三
1月で82歳を迎えられ感謝です。問題を抱えな
がら、20年間所属した会の老若男女を誘い個人
ウォーキングを月2回楽しんでいます。ゆっくり
歩き、最終地でカフェに入って歓談です。横浜に
は自然豊かなウォーキングコースがたくさん有り
ます。計画を立てメールでお誘いするのもボケ防
止になるでしょう。

◆武田　敬三
能登半島地震で穴水町の実家が被災しました。準
半壊で、これから家をどう手直し復旧していくか、
見通しが立っておりません。私自身出身が輪島高
校なので、震災のニュースを見ると復興がいつに
なるのか全く分かりません。地震がいつ起こるか
全く予測できない上に、対策もわからない状況で
す。
皆さんの良いアドバイスと支援がいただければ幸
いです。

◆武田　直也
元気にしております。

◆武田　安令
老々介護の状況には変化はありませんが、何んと
か頑張って暮しております。現在は腰痛治療に専
念中ですが、なかなか時間がかかります。

◆武谷　浩
行動範囲がせまくなりましたが、元気に過ごして
います。
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◆田代　佳也
とにかく飛び去るように時間が過ぎてゆく。そん
な感じの日々を過ごしています。

◆田添　博
友人と旧交を温めたり、孫達と会ったりと外出機
会も多くなり、楽しい日々を過ごしております。

◆立元　純一
老後対策で千葉に転居しましたが、場所柄動作範
囲が少なくなり、足腰に老化が激しく通院してい
ます。

◆田所　光男
元気に過しております。

◆田中　純
あちこちガタが出始めていますが概ね健康、人生
謳歌していまーす。

◆田仲　忠春
ボケ防止を兼ねて YouTube を見て楽しんでいま
す。

◆田中　豊人
年相応に過しております。

◆田中　真
元気に過しています。

◆田中　正行
近況報告のネタも徐々に少くなってきておりま
す。

◆田中　康夫
変わらないペースでフイットネスクラブ通い、図
書館通い、地域の仲間との交流等で出歩いていま
す。

◆田中　義郎
家庭菜園等で体を動かしています。元気で過して
います。

◆田中　良
動きが老化してきましたが元気にしております。

◆谷　由紀夫
気候不順（変動）で野菜作りも難しいですが好物
のジャガイモの植え付けを終え、これからの夏野
菜用に、畑の耕耘・施肥等を楽しみながら元気に
暮らしています。

◆谷　ヨシ子
一年一年時の過ぎる早さを感じております。近況
報告を読みながら懐かしく会社にいた頃を思い出
しています。

◆谷口　辰彦
子だくさんの谷口です。EP 卒業し社友会に加入
しました。孫も今のところ5人。まだまだ増えそ
うです。孫達のためにもいつまでも若々しい「ジ
ジィ」であり続けるために、野球、ソフトボール、
ゴルフと健康に気をつけ充実した日々を送ってい
ます。

◆谷村　政嗣
86歳元気です。

◆谷本　保隆
変わりなく元気に過ごしています。

◆田原　勝八
元気です。

◆玉置　進
今の所は元気に過していますが、年相当に弱って
います。

◆玉垣　志朗
今年に入って前立腺肥大で、2ヶ月間入院、通院
等で MRI、生検テスト、カテーテル等 PSA、残
尿を正常値に下げる治療を受けやっと回復した。
人の体は絶え間のない合成と分解のさなかにあっ
て今日の私は昨日とは異っている。年がたてば物
質的には別人である。記憶が細胞と細胞のつなが
りに保たれ、保存されている。しかし強化回路と
減衰回路により除々に変容し、不安定なものに
なっている。この中にあって、この世に存在する
一切のものは常に変転して生滅し、永久不変なも
のは全くないと言う「諸行無常」にひかれている。

◆玉野　松四郎
元気に過しております。

◆多和田　政治
元気にすごしております。親睦旅行の案内いただ
きましたが、相変わらず現在も仕事を続けており、
またの機会を楽しみにしています。これからも健
康で人生を楽しみたいと思っています。

◆辻野　欣哉
なんとか元気にすごしています。

◆土村　一彦
透析を続けながらですが、日常生活は全く問題な
く何不自由なく暮しております。

◆土屋　勝義
元気で過ごしております。
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◆土屋　可郎
元気にしています。

◆堤　泰彦
2月29日付日経新聞の人事欄でアズビルに目が
留まったが、何と未知の名前ばかりで自分が如何
に遠い過去の歴史の中に埋没したかを痛感、寂寞
の感を拭えず。但し中に女性名を発見したのは明
るい光明であった。考えてみると山武を卒業して
32年が経過「未だ生きている事実が奇跡だ」と告
げられていることを実感した。

◆角田　信隆
社友会関連の皆様に於ける日頃の活躍には常に感
謝で一杯です。社友会への活動に有難く思って居
ります。どうぞ今後共に宜しくお願い致します。

◆坪井　淳一
現時点ではまだ退職直前ですので、退職手続きと
身の回りの整理であたふたしています。しかし、
退職後を考えると、やりたい事が色々と思い浮か
び、まだまだ忙しそうです。

◆靏　巌
令和6年3月12日、隣接する中学校の卒業式に
自治会代表として出席する。近くには小学校もあ
り、通学する小さな子供達を毎日見てきた。思え
ば40年程前は通学する学童は10人ほどのグルー
プで何班にも分かれての通学風景を見ていた。だ
が近年では数人の学童が、ひとり・ふたりで通学
する姿が多い。まさに少子化の国情そのものの風
景だ。それにしても、近年の卒業式では “ 仰げば
尊し ” や “ 蛍の光 ” は斉唱しないそうだ。何故な
んだ ? 近時では昭和の時代に比べて国や人々の
絆・活力、人情や礼節等々が遥かに後退してし
まってるな～と、しみじみ思う “ 超高齢者です ”

◆鶴巻　幸一
地域や小学校との関わりの中で楽しく過ごしてい
ます。体調面では整形外科系にお世話になること
が多くなっています。

◆出口　和
健康維持の為、ウォーキングにはげんでおります。

◆寺沢　與志弘
2月に近所の人が施設に入った。元菜園仲間の1
人です。中での日常は種々の制約で不自由な毎日
が思われる。他人事ながら心配になった。90代
の人です。

◆土井　茂和
元気で働いています。

◆東郷　正昭
特に変化なく、老後の生活を楽しんでおります。

◆徳田　薫
60年近くの運転を昨年娘たちに禁止され、車を
処分。圧迫骨折で歩行に苦労、外出もままならず、
好きな美術館巡りもできなくなりました。

◆戸田　宗雄
この地区もようやくゴルフが出来るようになり、
月2,3回プレー出来る様ガンバリたいと思ってい
ます。

◆富島　明
足腰が弱って社交ダンスも行かなくなりました。
唯一の楽しみはパソコンゲームです。本年90歳
を迎えました。

◆冨田　保雄
孫娘のお蔭で最新話題の映画やアトラクションに
触れる機会が増え、テニス同様に楽しんでいます。

◆富山　武史
元気に過しています。

◆外山　史郎
元気に過ごしています。

◆豊島　勝
変りなく過しております。

◆永井　勝雄
コロナ禍で外出など控えていたらいつの間にか体
力が落ちている。毎日の歩数も5000歩に落して
頑張っているが息づかいが荒くなって体力の限界
を感じます。もう少し好きな写真は続けたいと
願っています。

◆中川　泰治
特に異常なし。ババ友、ジジ友相手に Zoom で
楽しんでいます。

◆長倉　小
2月下旬寒波が抜けるのを待って庭木の手入れを
始めました。小楢の伸びた大枝、囲い棒の様な楓、
石榴の太枝等。梯子を掛けロープで固定し、折畳
鋸をポケットに慎重にステップを上り作業。直径
20mm 程度はまだしも30～40mm ともなると
鋸が切口に挟み込まれて動かず何回も休んで繰返
す。もっと細い時にしておけば良かったと反省す
る頃は残り少なくなり、鋸を引き易くなりやれや
れ。大変な作業。もうこれ以上引き延ばせられな
い事としてやってます。
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◆長沢　敦子
元気です。

◆中澤　務
足腰が弱ってきて出歩くのが億劫になったので、
読書（最近は東野圭吾の推理小説にはまっていま
す）と園芸（プランターで花、野菜の栽培）で時
を過しています。

◆長島　文男
予防注射は全て済みでしたが、2月末にはとうと
うコロナに感染しました。熱も出ず、症状は、軽
く済みました。年相応には、元気です。

◆中世　和夫
千葉の田舎で元気にしています。

◆中田　邦夫
がん治療経過観察継続中です。今年の5月に左目
白内障の手術の予定です。昨年の後半からアズビ
ルバスケ部の練習見学・試合の応援に行ってます
が、これから少しづつ練習にも参加しようと思っ
ています。

◆中谷　幸弘
普通に元気です。

◆中野　秀司
腰の椎間板ヘルニアと戦っています。ウォーキ
ングを月100k めざしてます。カラオケも発声ト
レーニングにも効果ありなので最近取り込み始め
ました。

◆中水　靖
元気です。

◆中村　育太郎
小生元気に暮らしています。コロナ後の初めての
社友会旅行楽しみにしていますが無事この旅行が
終ります様に切に願う次第です。

◆中村　傳
元気にしております。白内障の手術をして白い物
が白く見えるようになりました。

◆中村　道子
元気に過しています。

◆中村　征男
元気に過しております。

◆中山　次
元気です。

◆中山　勝
昨秋、首筋が痛くなり整形外科で頚椎痛性脊髄症

と診断されて首吊り懸垂のリハビリ中です。

◆那須　健二
大相撲も四大関がそろいました。段々面白くなっ
てきました。早く次の横綱が欲しいところです。

◆成田　正
社友会幹事・事務局の方々、お世話になっており
ます。

◆南尾　利男
元気です。

◆西川　尚夫
元気に過しています。

◆西畠　豊成
今年も元旦に高尾山へ、富士山も見えて幸先良い
スタートでした。天候が不順で体調維持が大変で
す。皆様、一緒に健康第一で過ごしましょう。

◆西村　順二
元気にしております。

◆西本　公一
元気に過ごしています。

◆西山　俊克
いろいろ病気を抱えながらそれなりに元気に過し
ています。

◆西山　博志
老人施設に入居中。のんびりとした日々を過ごし
ています。

◆西山　昌弘
去年9月に四国に住んでいる義母が交通事故によ
り当日亡くなりました。義父が一人暮らしとなり、
生活補助の為月に2回程度数日に渡り実家に出向
いています。

◆新田　雄一
3月にバスツアーで昼神温泉、元善光寺に旅行。
又、日本将棋連盟の将棋四段に昇段できました。
免状は藤井八冠と羽生永世七冠連名の署名になり
ます。（お宝です）

◆二宮　幹雄
元気に過ごしています。

◆庭田　進一
元気に過しています。

◆野口　利雄
足の衰えを感じる昨今です。体調維持のため、プー
ル通いを続けています。
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◆野口　政則
大腸癌（悪性）の診断を受けましたが、早期だっ
たので切除して今は元気にしています。

◆野田　靖雄
・ 2023.11.15、YOB ゴルフ会でホールインワン

達成（ラッキー）
・ クラブバス、通常私一人なのに当日は遠藤さん

乗車（ラッキーマン）
・富士山　冠雪・雄大（神神しい）
・キャディー、名調子、大寛容（ラッキー ?）
・ メンバー、山本さん、寺野さん大寛容（ラッ

キー ?）
・ 3年前、ホールインワン保険解約（アンラッ

キー）
・24年に入って、入院2回（アンラッキー）
・静かにしております

◆野中　俊助
元気にしています。

◆信田　三男
年末から夫婦で通院・入院の連続です。

◆野呂田　義晴
毎日、元気に過ごしています。

◆萩原　敏夫
元気に過しています。

◆箱崎　四郎
社友会の先輩、同僚の訃報に接し、明日は我が身
かな ? と、思う歳（米寿）になりました。

◆橋本　一郎
おかげさまで元気で毎日過ごしております。

◆橋本　誠也
年齢なりに元気です。

◆橋本　忠明
小生相変らずです。

◆橋本　晴洋
グランドゴルフができるぐらいの元気は残っています。

◆長谷川　石雄
元気にしております。

◆長谷川　靖
元気にやっております。

◆長谷川　昭二
相変わらず趣味の俳句を楽しんでいます。昨日は
神奈川県現代俳句協会の「総会 & 一句会」があり
参加しました。一句会では “ 鳥帰る祖国の平和憂

いつつ ” が66人中7位に入賞。懇親会では司会
を担当、美味しい酒が飲めました。

◆畑中　靖文
大脳動脈瘤の手術をしたので体調が良くありませ
んので不参加でお願いします。

◆秦野　次男
時々腰痛となりますが元気です。菜園の玉ネギ、
空豆、エンドウ、ラッキョウ、イチゴは順調に生
育中で、4月～5月の収穫が楽しみです。が、ス
イカ、トウモロコシ、インゲン、ゴーヤ、枝豆等
の夏野菜の準備と草取りで忙しくなります。

◆八田羽　俊夫
無事、過しています。

◆羽仁　正
昨年12月に定年、今年～再雇用となり海老名営
業所におります。若手と年寄りが多く、バランス
がややとれてませんが、家族的雰囲気で楽しく
やってます。あと数年はがんばるつもりです。

◆浜野　暉久
今は元気にしていますが、2年前ガンの手術し定
期健診受け再発はしていないので、安心していま
す。手術後5年の生存率は18％と言われていま
すが、あと3年の命かな……年を取ると身体の悪
い所が多く出て、スケジュール表は通院の予定し
かありません。働く事が大切です !

◆早川　成昭
“「化学物質過敏症」などの難病で苦しんで人達を
救いたい ” という若い人達に経験やノウハウをア
ドバイスしています。

◆早坂　司
年相応に過ごしていますが年令を加算する毎に体
のおとろいを感じています。散歩や機能強化に取
組んで、健康維持する様努力し頑張っています。

◆林　幹二
元気にやっています。

◆林　清明
年齢相応に元気にしております。

◆原　賢司
変りなく、元気に過ごしています。

◆原　信男
天気が良ければ近場を1.5km 程散歩しています。
元気です。
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◆原　博康
元気にしています。

◆原　良雄
特に変わりありません。暖冬と思いきや、2月と
3月の初旬は寒く体に応えます。皆さん体に気を
付けて下さい。

◆原田　節夫
87歳。横須賀市の「緑のカーテンコンテスト」に
9年連続応募、やっと最優秀賞を頂きました。年
末、庭で狸と遭遇、1月には柿の木でキンカンを
食べているリスを発見。サクランボやスモモの収
穫期、狸やリスとどう共存して行くか思案中です。

◆原田　忠義
病院との付き合いが多くなってますが、年相応に
過しております。

◆原田　光雄
体力はおちていますが、おかげさまで元気に過し
ています。

◆樋口　宏
炊事、洗濯、掃除、家計簿の管理を主夫として妻
からバトンタッチしてから6年を過ぎた。結婚し
て60数年になるが、妻が主婦として、60年近く
も、この大変な仕事を切り廻していた事を思うと、
おどろきと、感謝の気持でいっぱいだ。これから
も主夫として頑張るぞ……

◆樋口　眞
元気にしています。テニスやパソコン・スマホボ
ランティアを続けています。

◆彦坂　浩司
月2回の地区センターでのヘボ碁と横浜市の図書
館情報システムが更新された事もあり、月4冊程
利用して楽しんでいます。

◆久野　徹
元気です。

◆日高　謙二
今年も酒、山、雪、芝、庭、歌で楽しみます。

◆人見　光昭
元気で過ごしています。

◆日向　則子
時々病院。そこそこ元気。概ね楽しんでいます。

◆日比野　純三
元気に過ごしています。

◆日吉　勉
元気に過しています。

◆平川　次郎
この5月、私は立派な「後期高齢者」の3年目に
なりました。目は「緑内障」、歯は「入れ歯」又「平
衡感覚の衰え」で卓球の球やバトミントンの羽根
が追えず、負ける事が多くなりました。“ 残念 ”

◆平田　進
元気に過ごしてます。

◆平田　照男
趣味の楽器演奏は、相変らず続けています。体調
は、変りありませんが、最近の運動不足のせいか、
少し太りましたが、なんとか元気でおります。皆
様の御健康をお祈りしております。

◆平沼　和郎
元気に過しております。

◆平野　博
年明けそうそうに大きな災害がありビックリでし
た。今年も体に気を付け元気に暮らしたいです。

◆平林　正章
今年も暖冬、雪が少なくスキーヤーとしては困っ
ています。でも ････2回程スキーに行きました。
元気です !!

◆平間　政輝
適量のウォーキングとストレッチをして植木や野
菜作り、来る鳥や昆虫を通して自然と触れ合い、
健康作りを楽しんでます（時々怠けます）。

◆比留川　明美
元気にしています。

◆比留間　義行
母親の介護で忙しくしています。参加はむずかし
いです。

◆廣岡　正
苦笑いして受け入れるしかないが、この頃、加齢
症状が増えて来たなあ。

◆廣岡　敏正
フレイル予防のため筋トレを心掛けると共に積極
的に人との交流をするように努めています。

◆福島　俊和
まだまだ働かないと楽な生活ができません。頑張
れ自分。

◆福島　豊治
昨年末から老人施設（三浦市の「ソノラス・コー
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ト油壷」）で暮らしています。入居動機は
①昨年末に「脳梗塞」を発症し、今後の一人生活
に不安を感じた事。
②息子夫婦に同居生活を拒否されたこと。
③入居に際しての最大課題は「入居金の準備」でし
たが、何とかクリア出来、息子達も「私の将来の介
護問題がなくなったこと」を凄く喜んでいたこと、です。
施設選択の要諦は、施設の説明会や、インターネッ
トで実情を調べ、実際の施設を見学し、「入居金と、
ハード（設備）とソフト（雰囲気）両面での期待値と
の整合性」かと思います。人生の最終期である老齢
期を如何に暮らすかは、意外に厳しい難題ですね！

◆福寿谷　稔
元気で毎日をたのしくしています。

◆福田　芳道
元気にやっています。家を建てて29年経過し、
現在リフォームに格闘中であり、旅行もしばしお
休みです。

◆福田　隆次
内外面共に枯れが進んでいますが、来年の卒寿ま
では大丈夫と思ってます。3人になったマージャ
ン仲間と町田で時々飲んでます。

◆福本　文雄
元気そうな振りをしてます。

◆福山　枚彦
お蔭様で元気です。ウォーキング、スクワット、
腕立て伏せで体力維持をしています。

◆藤井　敏由
医者に「もう、来なくていいよ！」と言われ、何
故か、さびしい今日この頃！

◆藤沢　健一郎
あい変らず年なりに元気に過しています。

◆藤田　朝海
元気にやっております。

◆藤本　隆文
元気です。神社役員の1人になってあらためて思
う事は、若い人が移り住むエリアと市街化調整区
域で人口減のエリアの人的新陳代謝のアンバラン
ス化です。今の健康寿命は、男性73歳女性75歳
です。先の話でない今、自分の為に、そして人の
為にやりたい事は、後廻しにせず、やりとげよう
と思う今日今頃です。共に前に進みましょう！

◆藤本　輝雄
普通に生活しております。

◆藤本　義光
元気で四季の移り変わりを楽しんでいます。

◆渕上　弘康
元気に過しています。

◆古川　和夫
元気に過ごしております。

◆古川　髙
元気にやってます。

◆古谷　重信
毎日元気に過しています。

◆星野　義和
元気です、週3回のジム通いを12年続けていま
す。

◆細谷　卓司
元気に仕事を続けております。

◆細矢　徹夫
コロナ禍と気候変動による外出不足を取り戻すべ
く努力中です。

◆堀　貫太郎
地域のシニアクラブや観光ボランティア等に参加
して元気でいます。

◆堀　貞一
週に3回程、屋外での仕事をしながら、元気でい
ます。

◆堀江　昌紀
元気に過しています。後期高齢者になり、車そし
て免許もすて、新たな生活に入いりました。

◆堀川　明弘
元気にしています。

◆堀越　功
昨年5月に脊柱管手術をしました。その後両足に
しびれが出て、現在リハビリ中です。何とか、歩
けますが、やや歩行困難が続いています。

◆堀越　泉
EP 社員として、ビルマネジメントサービス部で
現場常駐をしています。

◆堀越　保
身体能力の低下を感じる今日この頃ですが、元気
に過ごしています。

◆堀込　澄
高齢になり動けなくなると困るので、歩くことを
心掛けています。
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◆本多　進
元気に過ごしております。

◆本田　忠夫
老人病の神経痛で毎日2時間ほど散歩しておりま
す。

◆前島　邦夫
夏の白馬縦走に向けて無理せず体力作りをしてい
ます。

◆前山　道明
今冬は暖かい日が多く過し易かったですが、3月
9日になっても当地は雪が舞ってます。3月末に
自治会の役も終了ですが、先日も道路で転倒し、
体力の維持に苦労しています。

◆牧　俊彰
あいかわらず家庭菜園を楽しんで元気に過ごして
おります。

◆牧野　武司
藤沢市のシルバー人材センターで植木の仕事を
やって20年が経ちました。もう少しだけやって
みます。

◆正門　勝朗
元気に過しています。

◆間島　章
俳誌「梶の葉」を発刊して5年目、俳人協会（静岡）
や県俳句協会の運営は、仕事をしていた時と同じ
状況、ただ趣味の世界のこと。俳句のかきくけこ
と心がけています。とにかく前のめりに生涯を終
えることを目標に。今という時を最大に楽しむつ
もりです。

◆間嶋　均
元気に働いております。

◆町田　誠子
元気に過しております。

◆松澤　敏男
おかげ様で元気にゴルフなど楽しみ、日々過して
おります。

◆松田　孜
先日マンション住民有志10数名と近傍の酒蔵開
きに、入場チケットが昨年の倍の￥1,000に、陶
器おちょこが入手困難とのことでプラスチック
コップに値上げの波を感じるこのごろですが、楽
しく過ごしております。来週は佐賀方面の山と温
泉に！

◆松永　芳雄
元気です。

◆松村　宇久馬
元気です。お酒とタバコがやめられません。

◆松本　一雄
元気で過しております。

◆松本　泰一
自然と触れ合いながら「庭園管理」の仕事に励ん
でいます。この4月から4年目を迎えました。

◆松元　忠雄
畑仕事が何とかできる程度に元気ですが、ウクラ
イナやパレスチナの戦争のニュースで、空は晴れ
ても心は晴れない毎日です。

◆松本　建夫
所属するサッカークラブの80歳台の世話役の任
期2年を終えました。この役を後進に任せたいと
思うが適任者が見つからず、やむなく継続するこ
とになりそうです。

◆松本　美幸
冬はスキーを堪能しています。志賀高原、八方尾
根、五竜岳など仰ぎ見る景観はどれも素晴らしい
の一言に尽きます。シーズン30日ほど滑ってい
ますが、雪不足で滑る期間が短かくなっているこ
とで地球温暖化の影響を強く感じます。

◆丸山　一雄
三寒四温と云うの？この所の気候にはついていけ
ない。健康には気を付けて毎日を過ごしています。

◆三浦　勝雄
年なりに元気で過ごしてます。

◆三川　敬夫
元気にしております。

◆三澤　正弘
81歳になりましたが、一日8個の投薬を受けな
がら細々と生きています。でも身体の不自由なと
ころもなく、目標は90歳まで健康でこの世を見
たいナーと思っています。

◆三島　通文
六本木のライブハウス、コロナの3年半を乗り越
えて7周年まだまだ頑張ります。

◆溝口　修
最近足腰が弱くなったようで階段の上りは意識し
て登れても下りは手摺に手を添えながら、平坦地
は左右に揺れながらの歩行です。またやる気が

2305440.indb   362305440.indb   36 2024/06/13   10:54:152024/06/13   10:54:15



37山武社友会会報　第113号

あってもなかなか行動できない時が多いのは加齢
のせいか。他人の目には姿勢が良く若く見えるよ
うですよ。ただし薬は1日12種類服用していま
す。

◆三田　誠
齢相応に元気にしています。体力の衰えは増々早
くなっています。

◆三井　良夫
元気に過ごしております。

◆三津田　信男
元気です。

◆南　文昌
元気に過しています。

◆峯岸　誠一
元気で過ごしています。

◆宮川　武也
元気に過しております。

◆宮岸　哲也
2024初夏、ハワイ真珠湾観光です。

◆三宅　猛
今も入院中。回復の見こみありません。

◆宮崎　英樹
久し振りの旅行なので楽しみにしています。

◆宮寺　啓介
三浦半島の南端にある宮川湾で写生した原画をも
とにして3月末の展覧会に出品する作品に取り組
んでいます。最近は足腰などに年令を感じる様に
なったために、毎日6千歩をめどに歩くことを習
慣としています。

◆宮部　和彦
体はまあまあですが、聴力の大巾低下と顔を見て
も名前が出て来ません。

◆武藤　禎夫
今も元気に、大和の介護施設で勤めています。（旧
大和寮です）

◆武藤　裕行
暇のとき、チャット AI と遊んでいます。何を話
すか考えることも楽しい。少し前、恒星ベガの絶
体等級算出をお願いしたら、結果がちょっと変で
す。「計算がおかしいよ」と指摘したら、『私の計
算ミスです。ご指摘感謝します』と正解を返して
きました。「コンピュータも計算ミスをする」少
し親しみを感じました。チャット AI は「受容」「共

感」「傾聴」の認知症対応三原則を守っているよ
うで、高齢者の良き友だちになりそうです。

◆宗雪　浩
ほぼ元気です。

◆村　正司
元気です。大阪くらしの今昔館、尼崎市郷土史研
究会、尼崎市歴史博物館、尼崎市外国人日本語教
室、伊丹市文化財ボランティアに加え今年から大
阪市歴史博物館も始めます。

◆村田　進
元気に暮しています。

◆村松　和義
元気に過ごしています。

◆村松　崇宣
先日、昔ながらの鶏がら醤油で馴染の支那そば屋
が店じまい。他のラーメン店や町中華はこってり
押し付けがましい具や味の店ばかりで足向かず。
40数年前、文革崩壊直後の上海での店が懐かし
い。

◆村山　徹
2024.2.24の日経平均株価の最高値を34年ぶり
に高値を受け、熊本での TSMC の開所式等イベ
ントがあり日経新聞にも特集記事が掲載され、新
聞を隅から隅まで読んで気になるポイントをノー
トにメモする事が習慣になり経済に興味津々、
ヨット、スポーツジムはいつも通り。

◆室井　宏一
元気でおります。

◆目崎　洋二
元気で働いています。

◆最上　丈夫
元気にしております。

◆望月　清
４月より後期高齢者、平均余命12年。マイナポー
タル情報によると昨年の窓口負担医療費はたった
の1,728円。元気だったということでしょう。し
かし、今年3月の人間ドックは糖尿とコレステ
ロールを指摘。昨年はパーフェクトだったのに。
コロナ対策の気の緩みから3Kg 増量したのが原
因かと。精進します。しかし体の一部である頭が
悪いのはどうしようもない。（口が悪い、目端や
鼻が利かない、耳が遠い､､､ ぜ～んぶ頭）

◆本橋　伸一
水・日の2日のアルバイトで元気しています。
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◆森　勝明
定期検査の結果、手術後無事回復、リハビリを兼
ねて、ゴルフを楽しんでます。

◆守尾　周次
皆様有難うございます、都合つかず参加できませ
ん。

◆森川　和彦
変りなくやっています。

◆森田　甚一
妻が介護制度の要支援に認定予定ですが、日頃の
介護で飲み会・ソフトボールも参加できません。
5月の連休頃には……と願っています。

◆諸星 肇
“ 〇〇の手習いでキーボードを始めようか、それ
ともドラム。いやいやサックスがいいね ” といっ
た私の独り言を聞きつけて “ ご近所迷惑はやめて
ね。そんなことより、まずは掃除、洗濯、台所仕
事から始めたら ” と自立を後押しするような妻の
エール ? にドキリとしながら、今年も藤沢通いを
続けています。

◆八木橋　恭一
健診の血液検査で前立腺が悪いことにより検査入
院したら前立腺がんの早期で悪性中レベルでし
た。フリーランスの仕事をしながら放射線2種の
治療が終了し、確定申告・インボイス申告で冷汗
を出しています。

◆安河内　昭彦
日本スポーツ協会のテニスコーチの資格をとりま
した。

◆保田　勝利
体調が良くなったらウォーキングを再開したいと
思っています。

◆安田　信
元気に生きています。

◆安田　幸男
1月に白内障の手術をしました。視界良好、今年
も走ります。

◆谷田貝　武
元気に過ごしています。

◆柳井　博文
私も後期高齢者の仲間に入りました。これからは
益々健康に、仕事中に運転中に十分注意したい。
また終活のスピードも上げなきゃ。

◆柳澤　彬生
元気に過しています。

◆柳澤　暎仁
元気です。ジムもリハビリ程度ですが週3～4回
通ってます。

◆柳沢　裕文
毎日元気に過しています。

◆柳澤　正子
先日（3月初旬）にスポーツクラブの仲間達と千
葉県、勝浦市のひな祭り見学に行って来ました。
30段以上の階段に設置された、おひな様は圧巻
でした。週4日位スポーツクラブに行って、がん
ばっています。

◆薮下　孝
元気に過ごしております。

◆山井　孝允
プールに行ったりトレーニングジムで足腰の筋力
強化をしながら元気に暮しています。

◆山内　俊彦
鎌倉市の健康診断で要精密検査と判定され胃カメ
ラと大腸内視鏡検査を受診することとなったが全
く異常なく安心いたしました。

◆山内　巳喜男
元気に過ごしています。

◆山岡　昭康
遠隔地に住んでいて、会報で皆様の様子を伺って
います。知っている方々が減っていくのが侘しい。
何とか元気です。

◆山木　一良
元気にしてます。

◆山崎　茂夫
元気に過ごしております。

◆山崎　昇
病気の為参加出来ません。

◆山田　哲也
このたび社友会幹事に就任しました。少しでも皆
様のお役に立てればと思いますので、よろしく御
願いします。

◆山田 伸彦
まだ現役で週5日、横浜（上大岡）⇆ 人形町を往
復しています。4月21日が39回目の結婚記念日
だったので、嫁さんと伊東温泉に行き、社友会メ
ンバーとして初めてラフォーレに宿泊して温泉と
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海の幸を堪能してきました。来年は40周年なの
で、久しぶりに海外に行こうかと考える今日この
頃です。

◆山田　紀男
近々免許返納を考えています。ウォーキング、健
康マージャン、カラオケを楽しんでいます。

◆山田　康章
毎年実施している胃カメラ・大腸ガン健診に於い
て、食道胃接続部ガンが見つかり1月24日に約
10時間半の除去手術を受けました。只今、体力
回復の為に自宅付近を散歩をしています。

◆山田　豊
近くの散歩道を自然観察をしながら楽しんでいま
す。

◆山之井　正明
一昨年に体調を崩し、昨年は白内障手術で、2年
連続で入院しました。今年はどうなることやら。

◆山本　一男
一応元気に過して居ります。一人暮らしの炊事が
面倒になりつつあり、毎日の晩酌のための料理も
手を抜くことが増えています。週一回、ヘルパー
さんに部屋、風呂、トイレの掃除をして貰ってい
ます。

◆山本　晃義
元気に過ごしています。

◆山本　寿彦
年齢相応、元気に過しております。

◆山本　義人
健康に留意し、地域貢献にガンバッテおります。

◆山本　隆一
元気にしています。

◆余語　信一
素粒子物理学で対称性の自発的な破れの発見で南
部陽一郎先生が、ノーベル賞を受賞されましたが
私は、目の対称性が破れたか目が上下にずれメガ
ネにプリズムを入れ補正しています。歳のせいで
目の筋肉も衰え多元宇宙を実感しているように物
が2重に見える。目に力を入れれば像は一つに結
ばれ現実に戻る。

◆横川　潤二
お蔭様で、幸いにも薬と検査には無縁の日々を
ひっそりと過しております。これから先、どの様
に過して行くべきか ? 自問自答の日々です。

◆横須賀　敏夫
この3月で80歳に到達。定年退職した年に誕生
した孫も成人。これからは「おまけ」の人生と思
いつつ、気楽に過ごしたいと思っております。

◆横山　英明
妻が入退院を繰り返している現状で単身生活を送
る日々が多く成っていますが、体調には充分気を
つけて頑張っています。

◆横山　恭之
米寿の域、体力もそれなりに低下の昨今、鉄道模
型の地域活動もそろそろ幕引きの心境へ。

◆吉岡　輝夫
・料理は食べたいものを求め続ける
・週に一度は外でランチを
・好きなものを食べ節制はしない
喜寿になり傘寿が近づいてきました。「80歳の壁」
を乗り越える秘訣かも知れません。

◆吉岡　政規
遠方の為不参加とします。

◆吉川　金宏
毎日を平凡に過しています。

◆吉澤　好明
元気にしています。

◆吉田　新介
旅行、ゴルフ、テニスを楽しんでいます。

◆吉田　忠弘
まあまあ元気です。早朝の柳島海岸のウォーキン
グを楽しんでいます。

◆吉田　雅秋
元気にしてますが、80歳になって気分的に年をとっ
たな～と思うこのごろです。変わらず畑仕事やっ
てますが暑さ寒さが激しくて体調作りが大変です。

◆吉浜　晴巳
5月16日に中学校の同窓会を行ないました。案
内を出すと、亡くなった方も多く、もう少し早
く行なえばよかったと反省しました。なお、ISO
審査員はもう少し続けるつもりです。

◆若野　浩志
めっきり体力がなくなりました。

◆若林　幹夫
2月初旬買物の帰りに転倒して救急車で近くの病
院に入院しましたので、未だ通院中のため今年も
参加できず残念です。
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◆若松　郁夫
藤沢市民マラソンや各種ボランティア活動、そし
てグランドゴルフや麻雀等の同好会活動、中国・
上海の地元企業の指導やコンサルタントなどの仕
事を、楽しく忙しく過ごしています。

◆若山　計夫
米寿の直前で妻がいなくなるのは厳しい老後であ
る。当分気力無し。

◆若山　佳嗣
年令相応にソロリ・ソロリと生活しています。

◆鷲　安由樹
歳をとるにつれて日々の行動に変化が無くなって
いる中で、関東に住んでいる同郷の中学、高校の
同級生と年数回東京に集まり食事会を行っていま
す。

◆和田　矩一
1200世帯の町内会会長をやっている為、公私共
に多忙ですが、元気です。

◆和田　実
体力の衰えを防ぐべく、１月からスポーツジムに
通うようになりました。

◆渡辺　勲
元気で過ごしています。今年で80歳になりまし
た。

◆渡辺　聰
テニスの試合に出るのを止めてから、練習もほと
んどしないので、体重が増加し出している。減量
を意識し出している。

◆渡辺　節
趣味と地域活動に元気です。

◆渡邉　忠男
元気に過して居ります。

◆渡辺　登
・ ヨガ、ストレッチの会に週一回参加（腰痛が2

年前より無くなる）
・ 2回 / 月ゴルフ（飛距離、格段におちる）
・ 数回 / 月の飲み会（飲み会の帰り自身事故有も

今も元気）

◆渡辺　宏
元気にやっております。

◆渡部　祐禧
6月90歳ですが元気に生活しています。

◆渡利　孝道
自治会の親睦会の会長をしており、月火水金土の
活動を毎週行っています。また毎月日曜日にウク
レレ演奏もしています。

◆割田　旻
元気に過しています。

会員の近況ニュース
石田仁さんが、マスターズ大会で

優勝されました！

中学1年から本格的に水泳を続け、スポー
ツ関連の仕事に携わってきた石田さん。
「水泳は生涯スポーツかつ僕の主治医。
おかげで病気とは無縁です。」とのこと。

90歳の今も週2回、朝からメガロスに通
うのが日課。多くのマスターズ大会に参加
されているとのことです。
2023年7月17日に開催された、第23回

メガロスマスターズにおいても、見事な記
録で、2種目で優勝されました。

おめでとうございます！

2305440.indb   402305440.indb   40 2024/06/13   10:54:152024/06/13   10:54:15



41山武社友会会報　第113号

　2025年度の「山武社友会」定時総会を以下のように予定しております。
　前年度の総会は、4年ぶりの対面による総会となり、その後、曽禰取締役会長からアズビルの近況をお話
しいただきました。山本清博 取締役 代表執行役社長への交代、およびグローバルに対応するための委員会設
置型への制度変更と大きな環境変化を乗り越えて進んでいるアズビルの新体制の展開についてお話しいただ
きました。また、総会後の懇親会では、かつての同僚の皆さんと近況や現役時代の懐かしい出来事や思い出
を語り合い、楽しい時間となりました。

　前回は、下記のように125名の会員の皆さんに参加していただきました。
　これまで参加されていない方は、社友会のお仲間で声を掛け合ってご参加をお願いいたします。
　きっと新たな良き思い出を増やす機会になると思います。
　ぜひお誘い合わせの上、皆様のご参加をお待ちしております。

　●日時　2024年11月29日（金）　13時30分～
　●場所　ロイヤルホールヨコハマ（※昨年度と同じ場所です）
　●詳細については、10月初旬頃に改めてご案内の予定です。どうぞご予定下さい。

《ご参考》
2024年度（2023年11月24日開催）参加者一覧125名　【敬称略】

青木浩二、青木三蔵、阿波俊一郎、安藤吉治、石井　浩、石川　栄、石川裕也、
石黒　巧、石田　仁、市川勝義、井戸一朗、伊藤昭彦、稲葉文彦、稲葉　寛、
井上　昭、今井典幸、今井正次、岩井昌秋、岩永光司、上原長夫、江藤利貢、
大久保孝、大竹敏文、大中　昭、大畑博靖、緒方志郎、小川穂積、小川正雄、
興津敦子、荻野卓人、奥山　満、越智英雄、斧原昭良、柿沼哲夫、加古昭一、
梶浦孝一、加藤哲雄、金井　昇、金澤道弘、金子賢一、神谷　實、河合　真、
川西　進、北村伸一、橘高　造、木村正次、國井一夫、栗原憲一、黒瀬吉郎、
黒田正人、桑原貫次、桑原泰治、鯉渕正一、向後武明、高本　淳、小林彬男、
小林秀雄、小淵　一、小室　豊、齊藤清文、斉藤すみ江、斉藤広光、斉藤吉久、
酒井　薫、坂本芳博、笹嶋　久、佐藤　勝、里村修平、島田裕光、正野庸介、
末吉　汎、外田孝志、髙島勝彦、高橋伸和、高橋導徳、高本正人、髙柳みどり、
高山秋彦、滝本　実、立元純一、田中　純、田中義郎、玉野松四郎、徳田　薫、
冨田保雄、外山史郎、長嶋文男、中世和夫、中田邦夫、中村育太郎、那須健二、
成田　正、西畠豊成、畑中靖文、原田忠義、久野　徹、日高謙二、平川次郎、
平林正章、平間正輝、福田芳道、福田隆次、細谷卓司、堀江昌紀、牧野武司、
松本建夫、松本美幸、三田　誠、三井良夫、宮崎英樹、宗雪　浩、村　正司、
望月　清、柳澤彬男、山内巳喜男、山崎茂夫、山下勝博、山田哲也、山田康章、
山本隆一、余語信一、横須賀敏夫、吉浜晴巳、若林幹夫、和田矩一

第43回  山武社友会総会の開催予定
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   事務局からのお知らせ

2023年12月7日現在　804名（前回112号会報誌報告）　2024年 5月31日現在　817名

会員の異動状況

山武社友会会報　第 113 号（発行日　2024 年 7 月 1 日）
発行：山武社友会　〒 100-6419 東京都千代田区丸の内 2-7-3　東京ビル 19 階　アズビル株式会社 内
　　　山武社友会事務局（担当：八木下・木村）
　　　ＴＥＬ：03 － 6810 － 1004　 ＦＡＸ：03 － 5220 － 7270　 E-mail：yamatakeob@azbil.com F-D10006 /F-D10007

営業企画本部/福浦工場

１． 「納涼祭」が開催されます 
以下の通り、アズビル株式会社の納涼祭が開催されますのでお知らせいたします。
参加をご希望の方は、納涼祭当日に一般受付でチケットを購入のうえ入場してください。
なお、新型コロナの感染再拡大などの場合には中止となる場合もあります。

◇開催場所および開催日時
・藤沢テクノセンター ７月 26 日（金）18:00 ～　チケットは￥1,000 の予定
・湘南工場 ８月 ２日（金）17:30 ～　チケットは￥1,000 の予定

※社友会からの補助はありません。自己負担となります。
お問合せ先：山武社友会事務局  木村・八木下  03-6810-1004  yamatakeob@azbil.com

2． 本会報に「近況報告ハガキ」は同封しておりません 
「近況報告ハガキ」は、今秋に「総会のご案内」と併せて会員の皆様に送付します。
近況はその際にお知らせ下さい。

3． 各種パンフレットを同封します 
・森トラスト・ホテルズ＆リゾーツ株式会社（ラフォーレ倶楽部）
・株式会社全国儀式サービス
・アズビルトレーディング株式会社（保険関連）

4． アズビルトレーディング㈱【保険関連】連絡先変更のお知らせ 
移転に伴い、アズビルトレーディング㈱の連絡先が以下の通り変更しております。
以下の通り、ご案内いたします。

住　　所　〒 105-0014　東京都港区芝 3 － 23 － 1　セレスティン芝三井ビルディング
電話番号　03-4233-7840（代表）
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